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Atendimento odontológico em unidades de saúde retorna nesta quinta-feira 
(25) 
 

Radar Litoral 

Saúde 
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Caraguá 
 

Portal Costa Azul 

Caraguatatuba 
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Covid-19 em Caraguatatuba: confira os casos desta quarta, 24 
 

Geral 

Equipe do Samu de Caraguatatuba realiza parto dentro de ambulância 
 

Repórter Litoral 

Saúde 

Stella Maris suspende cirurgias eletivas para garantir estoque de sedativos e 
bloqueadores musculares para casos de Covid-19 
 

Geral 

Litoral Norte se destaca como região para o turismo seguro na retomada 
gradativa e segura da economia 
 
Política 

Vereadores homenageiam profissionais da saúde e aprovam requerimentos 
 
Geral 

Tribunal de Contas aprova contas de 2018 da gestão do prefeito Aguilar Junior 
 
Ubatuba acontece 

Saúde 

Equipe do SAMU de Caraguatatuba realiza parto dentro de Unidade Móvel 
 

Saúde 

Falta de sedativos no Brasil já atinge Caraguatatuba 
 

Litoral em Pauta 

Caraguatatuba 

Vereadores homenageiam profissionais da saúde e aprovam requerimentos 

https://contraeverso.com.br/tribunal-suspende-licitacao-para-empresa-de-limpeza-na-saude/
https://www.ovale.com.br/_conteudo/nossa_regiao/2020/06/107465-media-diaria-de-novos-casos-sobe-174--no-vale-apos-flexibilizacao.html
http://jornalatos.net/ultimas-noticias/estado-anuncia-previsao-de-retomada-das-aulas/
https://d.costanorte.com.br/saude/72212/covid-19-em-caraguatatuba-confira-os-casos-desta-quarta-24
https://d.costanorte.com.br/geral/72253/equipe-do-samu-de-caraguatatuba-realiza-parto-dentro-de-ambulancia
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/06/24/stella-maris-suspende-cirurgias-eletivas-para-garantir-estoque-de-sedativos-e-bloqueadores-musculares-para-casos-de-covid-19/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/06/24/stella-maris-suspende-cirurgias-eletivas-para-garantir-estoque-de-sedativos-e-bloqueadores-musculares-para-casos-de-covid-19/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/06/24/litoral-norte-se-destaca-como-regiao-para-o-turismo-seguro-na-retomada-gradativa-e-segura-da-economia/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/06/24/litoral-norte-se-destaca-como-regiao-para-o-turismo-seguro-na-retomada-gradativa-e-segura-da-economia/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/06/24/vereadores-homenageiam-profissionais-da-saude-e-aprovam-requerimentos/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/06/25/tribunal-de-contas-aprova-contas-de-2018-da-gestao-do-prefeito-aguilar-junior/
http://ubatubaacontece.com.br/equipe-do-samu-de-caraguatatuba-realiza-parto-dentro-de-unidade-movel/
http://ubatubaacontece.com.br/falta-de-sedativos-no-brasil-ja-atinge-caraguatatuba/
https://www.litoralempauta.com.br/vereadores-homenageiam-profissionais-da-saude-e-aprovam-requerimentos/


 

 
 

Rádio Oceânica 

Notícias 

Feira do Rolo mais segura 
 

Notícias 

Bebê de Caraguá nasce em USA 
 

Notícias 

Números da pandemia 
 

SP Rio+ 

Saúde 

Média diária de novos casos de Covid-19 sobe 174% no Vale do Paraíba após 
flexibilização 
 

Noroeste News 

Edição 1152 
 

Expressão Caiçara 

Edição 1384 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://oceanicafm.com.br/noticia/1169/feira-do-rolo-mais-segura
https://oceanicafm.com.br/noticia/1171/bebe-de-caragua-nasce-em-usa
https://oceanicafm.com.br/noticia/1172/numeros-da-pandemia
https://www.spriomais.com.br/2020/06/25/media-diaria-de-novos-casos-sobe-174-no-vale-apos-flexibilizacao/
https://www.spriomais.com.br/2020/06/25/media-diaria-de-novos-casos-sobe-174-no-vale-apos-flexibilizacao/
https://www.noroestenews.com.br/1152/1152.pdf
file:///C:/Users/00095/Downloads/1384_.pdf


 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

Confira o plano de retorno das aulas no Estado a partir de 8 de 

setembro 

 
O governo do Estado de São Paulo pretende um retorno gradual das aulas a 
partir de 8 de setembro. A retomada das aulas nas redes estaduais, municipais 
e privadas ocorre ocasionalmente em todas as regiões do estado desde os 
municípios em que se encontra a fase 3-Amarela do Plano São Paulo. 

As cidades do Litoral Norte estão na fase 2 - Laranja do Plano São Paulo. A 
expectativa é de que os municípios atinjam as condições sanitárias até os 
dados da recuperação das aulas, no dia 8 de setembro. 

Segundo a Secretaria Estadual de Educação, na fase 1 da reabertura das 
escolas, deve retornar apenas 35% do total de estudantes, com possibilidade 
de revisão de alunos por dia. As salas de aula devem manter distância de 1,5 
metro entre cada aluno. Na etapa 2, é esperado um retorno de 70% dos alunos 
e na fase 3, 100%. 

O governador João Doria anunciou nesta quarta-feira (24) que retoma as aulas 
presenciais em todos os níveis de ensino da rede pública e está previsto para o 
dia 8 de setembro. Na primeira de três etapas, com salas com capacidade 
máxima de 35%, com revisão de estudantes durante uma semana e sob rígidos 
protocolos de segurança definidos no Plano São Paulo de indicadores de 
saúde. 

“O Governo de São Paulo apresenta um plano consolidado, gradual, cuidados 
e seguro de volta às aulas. Todas as decisões serão compartilhadas com o 
Comitê de Saúde para garantir a segurança e a segurança dos alunos, 
professores e funcionários das redes públicas e particulares de ensino. Será 
uma volta gradual e responsável que tem como princípio fundamental garantir a 
saúde e a vida dos alunos e profissionais de educação ”, afirmou Doria. 



 

 
 

O cronograma de reabertura das escolas está diretamente condicionado às 
fases de flexibilização do Plano São Paulo. A retomada das aulas presenciais 
só acontecerá em todas as regiões em que o estado permanecer na etapa 
amarela - a terceira menos restritiva segundo os requisitos de capacidade 
hospitalar e progressão da pandemia - por 28 dias consecutivos. 

“Vinte e oito dias de fase amarela podem ser estabilizados, esperamos que 
várias regiões já estejam nas etapas verde ou azul. Esse período é o que 
indica uma situação de segurança. Nós terminamos os meses de julho e 
agosto para fazer as análises em cada ciclo de 15 dias ”, explicou o Carlos 
Coordenadora do Centro de Contingência de Coronavírus do Centro de 
Contingência. 

O programa de recuperação de aulas presenciais foi detalhado pelo Secretário 
de Estado da Educação, Rossieli Soares. Ele se recuperou em casa após ficar 
internado por complicações causadas pelo COVID-19 e fez uma apresentação 
por teleconferência. 

“Especialmente após uma pandemia, a educação será ainda mais importante 
em todas as suas dimensões, o ensino infantil ao superior e o 
complementar. Por isso, o plano de retorno é tão importante, com segurança e 
dentro do que é estabelecido pelas autoridades de saúde ”, registrado Rossieli. 

O Governo do Estado estima que o sistema educacional paulista envolve 12,3 
milhões de alunos da educação infantil, básica, superior e profissionalizante, 
além de 1 milhão de professores e demais profissionais. A partir de 8 de 
setembro, cada escola poderá trabalhar com até 35% da capacidade total na 
sala de aula. 

Ou seja, em uma unidade escolar com mil estudantes, somente 350 
participantes podem ter aulas presenciais a cada dia, enquanto que o restante 
continua a executar atividades remotas. Cada escola deve definir ou revezar os 
alunos, e cada aluno deve ter ao menos um dia de aula presencial por semana. 

A definição de revisão levará em conta a capacidade física de cada unidade 
escolar. As instituições de ensino ou a rede disponível para escolher as 
melhores estratégias junto à comunidade escolar ou acadêmica. As prefeituras 
são autônomas para regulamentação ou plano de reforma a partir do dia 2 de 
julho. 

Evolução de etapas 

Na segunda etapa, a previsão é de que até 70% dos alunos possam retornar 
às escolas. A meta será cumprida a menos de 10 dos 17 departamentos de 



 

 
 

saúde do estado, permanecendo por 14 dias consecutivos na fase verde - 
quarta etapa com restrições mais brandas - do Plano São Paulo. 

Para chegar à terceira etapa, que vai para 100% dos alunos, será necessário 
que seja menos de 13 dos 17 departamentos de saúde da região que estão por 
outros 14 dias na fase verde. Se uma região regredir para as fases mais restr… 

Segundo ou secretário Rossieli Soares, o retorno deve incluir acolhimento 
socioemocional para alunos, recuperação e aprofundamento da aprendizagem 
e prevenção de abandono e evasão escolar. 

A secretaria também define algumas regras, como organização de horários de 
entrada e saída, para evitar aglomerações, proibição de feiras, palestras, 
seminários e competições e intervalos com revezamentos de alunos. 

Confira o plano de retorno das aulas: 
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Protocolo retira o prazo de 48h para comunicar o 

desaparecimento da mulher 

 

A orientação está nos novos procedimentos de investigação do feminicídio 

O prazo de 48 horas, estabelecido como mínimo para a comunicação de 
desaparecimento de uma pessoa, não será mais adotado quando tratar o 
desaparecimento de uma mulher. A orientação é uma das que constam no 
Protocolo Nacional de Investigação e Perícia nos Crimes de 
Feminicídio, anunciado oficialmente hoje (24) pelo Ministério da Justiça. 

Como descreve procedimentos e estratégias de investigação para provas de 
crimes contra o feminicídio, o protocolo tem seu conteúdo restrito a policiais 
civis e órgãos de perícia oficial da natureza criminal. Seu conteúdo restrito, no 
entanto, teve este detalhe revelado hoje pelo ministro da Justiça, André 
Mendonça. 

“Embora seja sigiloso, até melhor investigação e perícia de um crime, faça 
questão de trazer um artigo público 10º desse protocolo, porque altera a rotina 
de comunicação do crime contra uma mulher”, disse o ministro referindo-se ao 
procedimento adotado, que estabeleceu um prazo de 48h para a comunicação 
de um desaparecimento de uma pessoa. 

“O protocolo agora autoriza que qualquer tempo, mesmo antes de 48 horas, se 
comunica seu desaparecimento. Assim, os agentes de segurança permitidos 
com responsabilidade de registro e monitorar as ameaças envolvendo 
mulheres antes desse prazo ”, revelou o ministro. 

https://agenciabrasil.ebc.com.br/direitos-humanos/noticia/2020-06/protocolo-define-procedimentos-na-obtencao-de-prova-contra


 

 
 

Protocolo 

Por meio de um novo protocolo, procure definir procedimentos que devem ser 
adotados para testes de materiais a partir de vestígios - tanto no local de crime 
como no corpo de vítima ou criminoso. 

Assim sendo, traz “orientações sobre como preservar uma cena do crime; e 
sobre como devem agir os agentes que localizarem uma cena do crime, 
preservar uma estrutura de cena, ou incluir medidas e orientações para 
investigação e apuração de crime do feminicídio ”, retomaram o ministro hoje 
durante a cerimônia de lançamento do protocolo. 

Mendonça disse que pretende editar o uso do mesmo procedimento também 
para casos envolvendo crianças, adolescentes e idosos. 

Boas práticas 

Segundo o secretário Nacional de Segurança Pública, Carlos Machado Paim, 
um protocolo de controle levado em consideração “como boas práticas já 
existentes no território nacional”. 

“São 75 artigos elaborados para direcionar uma atuação do corpo técnico 
desde o registro da ocorrência policial; o comportamento em crime local; e a 
atuação para coleta e apuração pericial. Nesse sentido, procure a uniformidade 
de atuação das políticas estaduais e do DF, bem como os órgãos da perícia 
científica criminal, desde as primeiras diligências da ocorrência até a conclusão 
da investigação criminal ”. 

Feminicídio cresce 

É escolhido como crime de feminicídio ou assassino de uma mulher, cometido 
devido a desprezo ou autor de crime que sente a identidade de gênero de 
vítima. Em um relatório produzido a pedido do Banco Mundial, o Fórum 
Brasileiro de Segurança Pública (FBSP) apontou que os casos de feminicídio 
cresceram 22,2%, entre março e abril deste ano, em 12 estados do país , em 
comparação com o ano passado. 

Distanciamento social 

Presente na cerimônia, um ministério da Mulher, da Família e dos Direitos 
Humanos, Damares Alves, reitera os números que mostram o aumento da 
violência contra as mulheres durante o distanciamento social imposto para 
evitar a propagação de novos coronavírus, uma vez que “confinam dentro de 
casa agressor e vítima ”. "Em alguns estados cresceu 600%", disse Damares. 

https://agenciabrasil.ebc.com.br/direitos-humanos/noticia/2020-06/casos-de-feminicidio-crescem-22-em-12-estados-durante-pandemia


 

 
 

“Isso muda quando mostrar para o Brasil que não é uma nação tão 
agressiva. Essa é uma nação também de homens protetores. Temos que 
mudar o discurso. Eu sou cercado por homens protetores. Tenho a honra de 
trabalhar com servidores do meu ministério que corre para comprar flores para 
levar para suas exposições, ou que, sem meio trabalho, ligar para falar sobre 
elas que amam ”, argumenta uma ministra. 

“O Estado é o país, mas eu sou terrivelmente cristã e posso falar: o Deus criou 
o homem diferente para proteger ou ser mais extraordinário que existe nesse 
planeta, que é uma mulher. Se não está contente, mude de planeta ”, 
pontuou. Por Agência Brasil. 
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Atendimento odontológico em unidades de saúde retorna nesta 

quinta-feira (25) 

 
O Departamento de Saúde Bucal da Secretaria de Saúde de Caraguatatuba 
informa que o atendimento aos pacientes em tratamento odontológico, antes da 
pandemia, retorna nesta quinta-feira (25), em todas as Unidades Básicas de 
Saúde, com exceção da UBS do Tinga, que se encontra em reforma. 

Por causa do novo coronavírus, o serviço ficou restrito ao UBS Sumaré, UBS 
Porto Novo e UBS Massaguaçu por urgência / emergência, desde o dia 13 de 
abril. 

“Os pacientes que já estavam em tratamento serão contatados, via telefone. Os 
agendamentos são feitos entre 7h e 11h e 13 e 17h, de forma a permitir tempo 
adequado entre os pacientes para higienização de recinto e esterilização de 
materiais, zelando pela proteção de profissionais e clientes da rede pública ”, 
explicou o diretor do Departamento de Saúde Bucal, Olegário Alves dos 
Santos. 
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Atendimento odontológico em Unidades de Saúde retorna 

nesta quinta-feira em Caraguá 
 

O Departamento de Saúde Bucal da Secretaria de Saúde de Caraguatatuba 
informa que o atendimento aos pacientes em tratamento odontológico, antes da 
pandemia, retorna nesta quinta-feira (25), em todas as Unidades Básicas de 
Saúde, com exceção da UBS do Tinga, que se encontra em reforma. 

Por causa do novo coronavírus, o serviço ficou restrito às UBS Sumaré, UBS 
Porto Novo e UBS Massaguaçu para urgência/emergência, desde o dia 13 de 
abril. 

“Os pacientes que já estavam em tratamento serão contatados, via telefone. Os 
agendamentos serão feitos entre 7h e 11h e 13 e 17h, de forma a permitir 
tempo adequado entre os pacientes para higienização do recinto e esterilização 
dos materiais, zelando pela proteção dos profissionais e clientes da rede 
pública”, explicou o diretor do Departamento de Saúde Bucal, Olegário Alves 
dos Santos. 
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Caraguatatuba inicia testagem em população de rua, dependes 

químicos e crianças/adolescentes em vulnerabilidade 
 

O objetivo da Secretaria de Saúde é realizar a testagem em grupos com maior 
vulnerabilidade social ou que pertencem aos chamados grupos de risco. 

 
Após realizar testagem em instituições de longa permanência para idosos e na 
clínica que recebe pacientes com tratamento de hemodiálise, a Secretaria de 
Saúde de Caraguatatuba iniciou a testagem de instituições que atendem 
dependentes químicos, população adulta de rua, adolescentes e crianças em 
situação de vulnerabilidade social. 
Cerca de 400 testes serão realizados nos usuários, acolhidos e profissionais de 
sete instituições. Entre as instituições estão Casa do Caminho (Porto Novo), 
Luz do Caminho (Estrada do Rio Claro), Casa de Acolhida de Criança e 
Adolescente (Porto Novo), Restitui (Cantagalo) e Divina Providência (Rio do 
Ouro). 
Além disso, será realizada testagem no Lar São Francisco que atende mais de 
100 idosos em vulnerabilidade social. O atendimento é feito em domicílio. 
O objetivo da Secretaria de Saúde é realizar a testagem em grupos com maior 
vulnerabilidade social ou que pertencem aos chamados grupos de risco. 
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Veículo: Portal Costa Azul 
Atendimento odontológico em Unidades de Saúde retorna 

nesta quinta-feira (25), em Caraguá 

Por causa do novo coronavírus, o serviço ficou restrito às UBS Sumaré, UBS 
Porto Novo e UBS Massaguaçu para urgência/emergência, desde o dia 13 de 

abril. 

 
O Departamento de Saúde Bucal da Secretaria de Saúde de Caraguatatuba 
informa que o atendimento aos pacientes em tratamento odontológico, antes da 
pandemia, retorna nesta quinta-feira (25), em todas as Unidades Básicas de 
Saúde, com exceção da UBS do Tinga, que se encontra em reforma. 
Por causa do novo coronavírus, o serviço ficou restrito às UBS Sumaré, UBS 
Porto Novo e UBS Massaguaçu para urgência/emergência, desde o dia 13 de 
abril. 
“Os pacientes que já estavam em tratamento serão contatados, via telefone. Os 
agendamentos serão feitos entre 7h e 11h e 13 e 17h, de forma a permitir 
tempo adequado entre os pacientes para higienização do recinto e esterilização 
dos materiais, zelando pela proteção dos profissionais e clientes da rede 
pública”, explicou o diretor do Departamento de Saúde Bucal, Olegário Alves 
dos Santos. 
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Caraguatatuba tem 218 pacientes recuperados da Covid-19 

 
Dos 347 casos confirmados da Covid-19 em Caraguatatuba, 218 pacientes se 
recuperaram da doença, ou seja, 62,82% dos infectados, de acordo com a 
equipe do Canal de Monitoramento de pacientes, ligado a Secretaria de Saúde. 

O Boletim da Vigilância Epidemiológica registrado nesta segunda-feira (22/06), 
103 casos continuam em investigação. Há 24 óbitos confirmados na cidade. 

No momento, há cinco pessoas internadas na UTI-Covid-19 Adulto e 16 na 
Enfermaria na Casa de Saúde Stella Maris. No Hospital Regional do Litoral 
Norte há 16 pacientes na UTI e sete na Enfermaria. Na UPA Centro há uma 
pessoa na UTI e oito na Enfermaria. 

O registro de casos por bairro, de acordo com levantamento realizado pela 
Prefeitura, é o seguinte: Aruan, cinco casos; Britânia, dois; Barranco Alto, 
dezesseis; Benfica, um; Capricórnio, um; Caputera, três; Casa Branca, cinco; 
Centro, dez; Cidade Jardim, dois; Estrela D’Alva, seis; Flecheiras, um; 
Gaivotas, 14; Golfinho, dois; Jetuba, dois; Indaiá, 31 casos; Ipiranga, dois; 
Jardim Califórnia, dois; Jardim Jaqueira, seis; Jardim Itaúna, um; Jaraguá, seis; 
Jaraguazinho, seis; Jardim Maristela, um; Jardim Primaverá, um; Jardim do 
Sol, três; Jardim Rio Santos, dois; Jardim Santa Rosa, um; Jardim Samambaia, 
três; Martim de Sá, 12; 

, 13; Morro do Algodão, 10; Olaria, oito; Pegorelli, sete; Perequê-Mirim, 16; 
Poiares, 13; Pontal Santa Marina, seis; Porto Novo, 14; Ponte Seca, dois; 
Portal da Fazendinha, um; Praia das Palmeiras, 16; Prainha, um; Recanto do 



 

 
 

Sol, quatro; Rio Claro, um; Rio do Ouro, nove; Sumaré, oito; Tarumã, dois; 
Tinga, nove; Travessão, 16; Verde Mar, um; Vila Atlântica, um. 

Caraguatatuba também atendeu 13 pacientes de Ubatuba; dois de São Paulo; 
e 17 de São Sebastião; dois de Ilhabela; Campinas, um Guarujá, Natividade da 
Serra, um; e um de Magé (RJ). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Cidades 

Veículo: Nova Imprensa 
Homens são encontrados morando dentro do Parque Estadual 

da Serra do Mar 

Eles construíram um barraco e uma plantação para viver no local 

 
Dois homens foram encontrados morando em um barraco dentro do Parque 
Estadual da Serra do Mar (Pesmar), em Caraguatatuba. Eles também fizeram 
uma roça de plantação no local. A Polícia Militar Ambiental Terrestre os 
encontrou na tarde desta terça-feira (23). 
 
No lugar, os suspeitos identificados como S. V. S. e S. M. S. plantaram 
bananeiras, cana de açúcar, mandioca e mamão. A moradia da dupla foi 
construída com madeiras e coberta com telhas. 
 
A equipe da PM trabalhava na “Operação a Fiscalização de Transporte de 
Madeira”, na Estrada do Abra de Dentro, e perceberam a movimentação de 
pessoas em uma trilha. 
 
Os policiais seguiram mata adentro, por 1,8 Km, aproximadamente duas horas 
de caminhada, e dessa maneira conseguiram flagrar os dois homens. 
Eles desrespeitaram o Decreto Estadual nº 64881/2020, “COVID-19”, que 
proíbe o acesso e circulação de pessoas não autorizadas em Unidade de 
Conservação. 
 
A equipe realizou uma vistoria no perímetro e constataram uma degradação de 
0,12 hectares, através de supressão de vegetação, visto que a mata nativa foi 
destruída. 

https://novaimprensa.com/2020/06/adolescente-13-anos-baleada-dentro-casa-jardim-taruma.html
https://novaimprensa.com/2020/06/mulher-da-a-luz-a-caminho-do-hospital-em-caraguatatuba.html


 

 
 

 
Penalidades 
Diante de tais informações e confirmações, foi elaborado Auto de Infração 
Ambiental por infringência do artigo 49 da resolução Secretaria do Meio 
Ambiente (SMA) 48/14, bem como  o artigo 48 da Lei Federal nº 9.605/98, no 
valor de R$ 1.281 para cada um. 
 
Uma vez que foi causado dano na unidade de conservação, o gestor do Parque 
Serra do Mar irá elaborar um Auto de Constatação de Infração Ambiental, e 
fixará um valor de multa. 
 
Com a construção do barraco e o plantio, eles infringiram o artigo 68 da 
resolução SMA 48/2014: “Realizar quaisquer atividades ou adotar conduta em 
desacordo com os objetivos da Unidade de Conservação, o seu plano de 
manejo e regulamentos”. 

 
 
 

  
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Vale do Paraíba e Região 

Veículo: G1 Vanguarda 
Casos de coronavírus confirmados no Vale e região bragantina 

em 24 de junho 

Informação é das secretarias municipais de saúde. Primeiros casos na região 
foram registrados em 18 de março. 

 
As cidades do Vale do Paraíba e região bragantina chegaram a 6.491 casos 
confirmados do novo coronavírus (Covid-19), até às 20h desta quarta-feira (24). 
 
Foram registradas 247 mortes pela doença em 29 cidades: Arapeí (1), Atibaia 
(10), Bragança Paulista (14), Cachoeira Paulista (2), Caçapava (7), Campos do 
Jordão (1), Caraguatatuba (25), Cruzeiro (4), Guaratinguetá (4), Igaratá (1), 
Ilhabela (2) Jacareí (28), Jambeiro (1), Lavrinhas (1), Lorena (6), Nazaré 
Paulista (3), Natividade da Serra (1), Pindamonhangaba (9), Piracaia (3), 
Piquete (1), Roseira (1), Santa Branca (2), Santo Antônio do Pinhal (3), São 
José dos Campos (84), São Luiz do Paraitinga (1), São Sebastião (8), Taubaté 
(16), Ubatuba (7) e Vargem (1). 
 
Os números são das secretarias municipais de saúde. Apesar disso, nem todos 
os casos reportados constavam nos números divulgados pelos governos 
estadual e federal, que tem balanços diferentes. 
 
Confira a situação em cada cidade da região: 
 



 

 
 

 

 



 

 
 

 
 

 
Os primeiros casos de coronavírus na região foram registrados em 18 de 
março - dois em São José dos Campos e um em Taubaté. Nos dias seguintes, 
foram confirmados casos da doença em Atibaia, São Sebastião, Bragança 
Paulista e Jacareí. 
 
 

  
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Coluna Política 
Veículo: Contra e Verso 

 
Tribunal suspende Licitação para Empresa de Limpeza na 

Saúde 

O grupo de cinco Vereadores, intitulado “O Quinteto de Ouro” deu entrada com 
uma Representação ao Escritório Regional do Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo – TCESP – na Região Metropolitana do Vale do Paraíba contra a 
Licitação para contratação de Empresa de Limpeza das Unidades Médicas na 
cidade com valor superior a R$ 6 Milhões. O certame foi suspenso por ordem 
do TCESP. 

A Representação foi endereçada a UR-7 – Unidade Regional 7 – localizada em 
São José dos Campos do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo com 
base no Pregão Eletrônico 20/20 para a contratação de empresa de Serviço de 
Limpeza nas UBS – Unidades Básicas de Saúde – e Unidades de Apoio por 
Dispensa de Licitação. 

A autoria da Representação é dos Vereadores Duda Silva, Fernando Cuiú, 
Dennis Guerra, Onofre Ceará e Celso Pereira e foi endereçada ao Prefeito 
Aguilar Júnior e o Secretário de Saúde, Amauri Barboza Toledo. A 
Representação foi protocolada em nove de Junho. O valor do contrato é de R$ 
6.550.853,52. 

A empresa citada na Representação é a Paineiras Limpeza e Serviços Gerais 
Ltda., que segundo o teor do documento é inexplicavelmente a “Preferida” do 
Prefeito Aguilar Júnior, que ao final do contrato anterior, ganhou uma 
prorrogação de 72 meses – seis anos – e após este período uma segunda 
prorrogação de apenas três meses. 

Os autores pedem ao Tribunal de Contas o Exame Prévio do Edital com pedido 
de Liminar para suspender o Pregão Eletrônico. Nas alegações constam a falta 



 

 
 

de indicação de estimativas de consumo de materiais de limpeza e de uso 
sanitário, a falta de planilhas de custo mostrando como foi composto o custo 
para formar o orçamento da Administração e a exigência de Atestado de 
Capacidade Técnica do mesmo quantitativo licitado, afrontando a Súmula 24 
do TCESP. Na Representação consta que o Edital da Licitação não foi 
aprovado pela Procuradoria Judicial da Prefeitura de Caraguatatuba. 

Com estes dados os Vereadores citam que a Prefeitura não teve planejamento 
para contratar empresa por preço razoável. 

Segundo informações constavam no Tribunal de Contas três processos; 
15688/20 de autoria de Vagner Borges Dias, 15789/20 de autoria de José 
Eduardo da Silva e 15985/20 com autoria de Luis Gustavo de Arruda Camargo. 
Ambas são contrárias ao Pregão Eletrônico 20/20 e todas foram suspensas em 
plenário. 

Segundo a Comunicação da Prefeitura a suspensão do Edital se deu por 
decisão liminar do Tribunal de Contas, que solicitou cópia integral do Edital. 
Ainda segundo a manifestação, a Secretaria de Assuntos Jurídicos já 
encaminhou a documentação para o órgão. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Nossa Região 

Veículo: O Vale 
Média diária de novos casos sobe 174% no Vale após 

flexibilização 

 

A média de novos casos diários no Vale do Paraíba cresceu 174% desde o 
início da flexibilização das atividades econômicas, no início do mês.  

Se o mês de maio teve 1.672 casos confirmados, uma média de 54 por cada 
um dos 31 dias, em junho houve aumento: em 24 dias até então foram 3.559 
diagnósticos positivos, uma média de 148 novos casos confirmados por dia. 

A alta nos casos é um reflexo da flexibilização da quarentena, desde o dia 1º 
deste mês. O aumento mostra o preço dos baixos índices de isolamento neste 
mês. 

Ao todo, a região concentra 5.803 casos positivos da nova doença, sendo que 
779 foram confirmados apenas nos últimos três dias. O número de casos em 
junho é 112% maior que o de maio, mesmo com uma semana a menos, até 
então. 

A cidade com o maior número de casos na região é São José dos Campos: 
2.462, além de 1.663 suspeitos e 84 mortes. São Sebastião (513), Jacareí 
(491), Taubaté (488) e Caraguatatuba (322) vem na sequência. 

O Vale também tem, ao todo, 3.157 casos suspeitos, 217 mortes confirmadas, 
35 mortes suspeitas e 3.551 pacientes recuperados. 

  



 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Cotidiano 

Veículo: Jornal Atos 
Estado anuncia previsão de retomada das aulas 

Doria prevê reabertura de escolas em 8 de setembro; ação depende de 
redução de infectados 

 
O governador João Doria (PSDB) anunciou no fim da manhã desta quarta-feira 
(25) que é previsto para 8 de setembro o retorno das aulas presenciais no 
estado. Válida para as escolas públicas e privadas de todos os níveis de 
ensino, a medida só entrará em vigor caso ocorra a redução de infectados pelo 
novo coronavírus (Covid-19) em São Paulo. 

Acompanhado do secretário estadual de Educação, Rossieli Soares, Doria 
revelou o plano de retomada gradual das aulas durante entrevista coletiva no 
Palácio dos Bandeirantes, na capital paulista. 

De acordo com o govenador, o retorno das atividades escolares só ocorrerá se 
todas as regiões do estado conseguirem se manter, por no mínimo 28 dias, na 
terceira fase (Amarela) do “Plano SP”. Contendo cinco fases, divididas por 
cores, o programa de flexibilização das atividades econômica estabelece que 
as regiões do estado avancem as etapas de acordo com as reduções dos 
números de moradores infectados pelo Covid-19 e de ocupações de leitos de 
UTI (Unidade de Tratamento Intensivo). Atualmente, a RMVale (Região 
Metropolitana do Vale do Paraíba) está na segunda fase (Laranja) do “Plano 
SP”. 

Segundo Doria, o plano de retorno das aulas é divido em três etapas, sendo 
que na primeira será permitido que as instituições de ensino recebam 
simultaneamente apenas 35% de sua capacidade de alunos, com possibilidade 
de revezamento de estudantes por dia. Além de garantir que o aluno mantenha 



 

 
 

uma distância mínima de 1,5 m dos demais nas salas de aula e corredores, as 
direções dos colégios e faculdades deverão exigir que seus frequentadores e 
funcionários utilizem máscaras e lavem regularmente as mãos. 

Já os intervalos e recreios terão que ocorrer através do revezamento de turmas 
em horários alternados. As unidades educacionais deverão também organizar 
os horários de saída e entrada dos estudantes, evitando aglomerações. 

Além de competições esportivas ou intelectuais, estão também proibidas: 
feiras, palestras e seminários. 

Caso a pandemia regrida no estado até o fim de setembro, o plano de 
retomada das aulas presenciais avançará para a segunda fase, que permite 
que as salas de aula recebam até 70% de sua capacidade de alunos. 

Em contrapartida, se alguma região do estado registrar aumento dos números 
de infectados e de leitos de UTI ocupados, a reabertura das instituições de 
ensino será suspensa nesta área do estado. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Saúde 

Veículo: Sistema Costa Norte 

 
Covid-19 em Caraguatatuba: confira os casos desta quarta, 24 

Cidade tem 25 mortes confirmadas pela doença 
 

A cidade de Caraguatatuba atualizou os dados de coronavírus no município na 
tarde desta terça-feira, 23. De acordo com a prefeitura, são 317 casos 
confirmados da doença, sendo 25 mortes (24 de Caraguatatuba e uma 
importada) e outros 102 casos em investigação. 
 
Há também sete óbitos em investigação e outros 4.359 pacientes com 
síndrome gripal. Foram descartados 1.316 casos e 218 pessoas se 
recuperaram da Covid-19. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Geral 

Veículo: Sistema Costa Norte 

 
Equipe do Samu de Caraguatatuba realiza parto dentro de 

ambulância 

Uma mulher de 37 anos, com 38 semanas de gestação, deu a luz ao pequeno 
Pietro, de 2,970 kg, dentro de uma Unidade de Suporte Avançado (USA) do 

Samu de Caraguatatuba na manhã desta terça-feira, 23 
 

Uma mulher de 37 anos, com 38 semanas de gestação, deu a luz ao pequeno 
Pietro, de 2,970 kg, dentro de uma Unidade de Suporte Avançado (USA) do 
Samu de Caraguatatuba na manhã desta terça-feira, 23. Ela estava sendo 
conduzida para a maternidade da Casa de Saúde Stella Maris, mas não 
aguentou. 
 
Num atendimento preliminar, a mãe Roselaine Rodrigues da Silva, moradora 
do bairro Pegorelli, região sul, recebeu assistência da equipe do SAMU de uma 
Unidade de Suporte Básico (USB). 
 
Entretanto, foi necessário acionar a USA para a equipe prestar mais 
assistência à mãe e ao bebê. As duas ambulâncias se encontraram na Rodovia 
SP-55, na altura do km 101. A mãe, que estava na USB 07A foi transferida 
para a USA 02 e no caminho, a equipe teve de realizar o parto. 
 
O condutor, Nilson Gomes, e o técnico de enfermagem, Thiago Jakob, da USB 
07A, foram os primeiros a prestarem o atendimento a paciente, que já estava 
em um trabalho de parto muito avançado. 
 



 

 
 

Já o médico e coordenador do SAMU de Caraguatatuba, Thiago Bonaccorsi, o 
enfermeiro, Júnior Aparecido, e o condutor, Ralf Fernando, da USA 02, 
realizaram o atendimento médico para trazer o recém-nascido ao mundo. 
 
 “Foi um trabalho extramente gratificante. É indescritível a emoção de trazer 
uma nova vida ao mundo, uma nova esperança de progresso para a 
humanidade”, disse o médico. 
 
Preparados, treinados e capacitados para socorrer e atender vários tipos de 
ocorrências graves, o coordenador do SAMU disse que a equipe sente uma 
imensa satisfação em poder ajudar o próximo. “A maior recompensa que posso 
receber um lindo sorriso da mãe e o olhar vívido de seu filho”, ressaltou. 
 
Segundo a equipe, logo após o nascimento, “a criança apresentou sinais de 
rebaixamento, hipoatividade e cianose, porém, com a intervenção médica e os 
procedimentos realizados dentro da USA 02, recobrou a atividade e melhora 
dos sinais vitais”. 
 
Contudo, mãe e filho, foram transportados para a maternidade. Os dois 
seguem em alojamento conjunto na Casa de Saúde Stella Maris e em 
observação. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Saúde 

Veículo: Repórter Litoral 
Stella Maris suspende cirurgias eletivas para garantir estoque 

de sedativos e bloqueadores musculares para casos de Covid-

19 

 
A Casa de Saúde Stella Maris, em acordo com a Prefeitura de Caraguatatuba, 
suspendeu, temporariamente, as cirurgias eletivas na unidade para garantir 
que o estoque de sedativos e bloqueadores musculares sejam exclusivos aos 
pacientes graves afetados pela Covid-19. 

De acordo com a médica e diretora técnica da Santa Casa, Eunice de Freitas, a 
decisão foi tomada devido a falta desses medicamentos no mercado, em 
função da alta demanda por parte dos hospitais em todo país. 

“A prioridade são os pacientes em estado grave com a Covid-19 que 
necessitam de intubação e precisam desses fármacos. Para garantir que não 
faltem no município, temos feito uma força tarefa para aquisição desses 
produtos. Vamos pedir um apoio do Ministério Público Estadual para que, se 
houver necessidade, haja uma requisição administrativa dos fornecedores 
desses medicamentos”, disse o secretário de Saúde de Caraguatatuba, Amauri 
Toledo. 

Toledo ressaltou ainda a preocupação com a Organização Social João 
Marchesi, que administra a UPA Covid-19 e os Pronto Atendimentos do 
Perequê-Mirim e Massaguaçu e que realizam também a intubação de 
pacientes. “Há preocupação também com essas unidades, porque são usados 
os mesmos medicamentos em processos de intubação”. 



 

 
 

São Sebastião 

No final da noite desta terça-feira (23/06), o Prefeito Felipe Augusto se mostrou 
preocupado com o registros de pacientes que procuraram atendimento na 
UPA. Segundo informou o prefeito, 120 pessoas procuraram o serviço de 
saúde do município com suspeita de coronavírus na cidade. Como ele mesmo 
declarou “um salto muito expressivo e preocupante”. Confira 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Geral 

Veículo: Repórter Litoral 
Litoral Norte se destaca como região para o turismo seguro na 

retomada gradativa e segura da economia 

 
As cidades do Litoral Norte de São Paulo vêm se destacando como destino 
turístico seguro para a retomada do setor no Estado. Graças ao rigoroso 
cumprimento dos protocolos de saúde e segurança recomendados pelos 
órgãos estaduais e municipais, Caraguatatuba, Bertioga, Ilhabela, São 
Sebastião e Ubatuba seguem se organizando para reabrir o setor turístico. 

A segurança é um dos principais fatores na decisão de um destino na retomada 
das viagens. Além do eficiente controle feito pelas administrações municipais 
para evitar a contaminação e reforço nas estruturas de atendimento hospitalar, 
o trade turístico também está investindo e se preparando por meio de 
protocolos de segurança dos principais órgãos de saúde. 

Em Caraguatatuba, por exemplo, além dos protocolos estaduais que estão 
sendo seguidos, também foi criado um selo com normas sanitárias do 
município. 

“Em Caraguatatuba, o prefeito Aguilar Junior tomou todas as providências para 
termos uma retomada consciente, gradual e segura pós-pandemia. Criamos 
decretos como o que determina a utilização de máscaras em transportes 
públicos e transporte por aplicativo, além de comércios e prestadores de 
serviços, sempre buscando preservar vidas da nossa população e de quem de 
quem visita Caraguatatuba. Nosso selo municipal, lançado na última semana, 
também tem o objetivo de garantir o bem-estar não apenas do turista, mas de 
quem trabalha nos estabelecimentos, cumprindo assim todos os protocolos de 



 

 
 

segurança e sanitização recomendados pela Vigilância Sanitária”, diz a 
secretária de Turismo Maria Fernanda Galter Reis. 

Bertioga também está preparando a retomada do Turismo com 
responsabilidade e conscientização. “Nossos meios de hospedagem estão se 
preparando para um protocolo adequado ao momento em que estamos e para 
que seus hóspedes sejam recebidos com as medidas necessárias de higiene e 
saúde. Nessa pandemia, nossa cidade tem sido um exemplo na preocupação 
com a vida e vamos seguir dessa forma quando pudermos receber os 
visitantes”, reforça o secretário de Turismo Ney Carlos da Rocha. 

Para o secretário de Turismo de Ubatuba, Potiguara do Lago, graças ao 
pioneirismo da região no combate à pandemia, a retomada de forma gradual 
coloca o Litoral Norte entre os principais destinos para o turista. 

“Acredito que todo o Litoral Norte de São Paulo é um dos lugares mais seguros 
para o Turismo pós-pandemia, porque começamos desde cedo a seguir todas 
as recomendações de segurança. Trabalhamos alinhados com a mesma ideia 
de segurar a onda para retomar no momento certo. Em Ubatuba, estamos 
preparando critérios sanitários e protocolos que os empreendimentos turísticos 
devem seguir, como a redução da capacidade e regulamentação de uso das 
praias. E, a partir de julho, a previsão é de que tenhamos a abertura de alguns 
setores, como hotelaria”, ressalta. 

“É fundamental a união de todos em torno das medidas de segurança. 
Lançamos uma campanha que valoriza as medidas de prevenção e 
enfrentamento à propagação do Coronavírus. A nossa proposta é priorizar as 
atitudes de compromisso e amor com a cidade, em todo o trade. Além dos 
decretos da prefeitura sobre a importância da obediência às medidas de 
prevenção, é necessária uma mudança de hábitos. Somente dessa maneira a 
retomada das atividades será feita de forma segura”, completa a secretária de 
Desenvolvimento Econômico e Turismo de Ilhabela, Bianca Colepicolo. 

Trade adere ao selo Turismo Responsável 

Aliado às ações tomadas pelos cinco municípios da região, o Circuito Litoral 
Norte vem incentivando o trade regional a adesão ao selo Turismo 
Responsável. Lançada pelo Ministério do Turismo, a chancela visa reconhecer 
os empreendimentos e profissionais do segmento que estão cumprindo os 
protocolos de segurança e saúde recomendado pelos órgãos oficiais, e, além 



 

 
 

de tudo, oferecer ao turista um incentivo para que tenha confiança na retomada 
de suas viagens. 

De acordo com o secretário Executivo do Circuito Litoral Norte, Gustavo 
Monteiro, o Turismo Regional será o primeiro a retomar no segundo semestre, 
sempre de acordo com o plano de reabertura do Estado de São Paulo e 
políticas de cada município, portanto, é essencial que os empreendimentos e 
profissionais estejam preparados para receber os visitantes com equipe 
treinada e equipamentos recomendados para segurança. “É importante esse 
alinhamento da cadeia do turismo com o poder público, pois o turista precisa 
dessa segurança”. 

O selo é gratuito e opcional. Para solicitá-lo, é preciso observar se a empresa 
atende as orientações previstas no protocolo destinado ao segmento em que 
atua e deve estar com situação regular perante o Cadastur. O selo deverá ser 
colado em local de fácil acesso ao cliente e conterá um QR Code onde o turista 
poderá consultar as medidas adotadas por aquele empreendimento e/ou 
profissional e possibilitará, inclusive, a realização de denúncias em caso de 
descumprimento. 

Além disso, o Circuito Litoral Norte lançou uma campanha junto aos principais 
operadores do país, na qual os novos produtos serão formatados com a 
segurança da operação, processo de compra e garantia de fluxo de busca 
qualificada desses canais já consagrados. 

 
 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 24/06/2020 
Editoria: Política 

Veículo: Repórter Litoral 
Vereadores homenageiam profissionais da saúde e aprovam 

requerimentos 

 
Na noite de terça-feira foi realizada a 21ª sessão ordinária do ano, que 
aconteceu por videoconferência. Os parlamentares aprovaram por 
unanimidade duas moções e oito requerimentos. 

A vereadora Vilma Teixeira de Oliveira Santos apresentou a moção 13/20, que 
congratula com os médicos, enfermeiros, técnicos e auxiliares de enfermagem 
pelos relevantes serviços prestados ao município de Caraguatatuba. 

A propositura foi aprovada por unanimidade e recebeu elogios dos demais 
vereadores, que enalteceram os trabalhos principalmente nesta época de 
pandemia. 

José Eduardo da Silva (Duda Silva) teve aprovada a moção 14/20, que 
congratula com os motoboys pela excelência dos serviços prestados durante a 
pandemia. A proposta teve voto favorável de todos os vereadores que 
enalteceram a moção. 

Essa foi a segunda sessão por videoconferência após a interrupção das 
atividades legislativas no mês de março, em respeito as medidas para 
prevenção quanto a infecção e propagação do COVID-19. 



 

 
 

A sessão é sempre transmitida ao vivo pela internet, através do site: 
www.camaracaragua.sp.gov.br, pelo facebook e aplicativo oficial da Câmara 
Municipal, pelo youtube e pela rádio Caraguá FM. 

Os parlamentares ainda aprovaram na reunião desta terça-feira oito 
requerimentos. Confira abaixo: 

Requerimento nº 64/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações do Executivo visando melhorias no CIASE do Bairro do Pereque-
Mirim. 

Requerimento nº 65/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações da Diretoria de Ensino – Região de Caraguatatuba sobre a 
quantidade de alunos matriculados nas escolas estaduais em nosso Município. 

Requerimento nº 66/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações do Executivo sobre a quantidade de alunos matriculados nas 
Escolas Municipais. 

Requerimento nº 67/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações do Executivo sobre o recapeamento de diversas ruas da Região 
Sul. 

Requerimento nº 68/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações do Executivo sobre a inauguração do Centro Dia do Idoso no 
bairro Pereque-mirim. 

Requerimento nº 69/20 – Ver Flavio Rodrigues Nishiyama Filho – Requer 
informações do Executivo sobre a possibilidade da equiparação salarial dos 
cargos de motorista I e II. 

Requerimento nº 70/20 – Ver José Eduardo da Silva – Requer informações do 
Executivo sobre instalação de iluminação pública em toda a extensão da ponte 
localizada na Travessa Irmã São Francisco, localizada no bairro Caputera. 

Requerimento nº 71/20 – Ver José Eduardo da Silva – Requer informações do 
Executivo sobre a entrega de títulos referente a regularização fundiária. 
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Veículo: Repórter Litoral 
 

Tribunal de Contas aprova contas de 2018 da gestão do 

prefeito Aguilar Junior 

 

O Tribunal de Contas do Estado de São Paulo (TCE/SP) aprovou, em sessão 
online realizada na terça-feira (23/06), as contas de 208 da administração do 
atual prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior. 

A sessão foi comandada pelo presidente da 2ª Câmara do TCE/SP, Renato 
Martins Costa. 

O relator substituto de conselheiro do TCE/SP, Marcio Martins de Camargo, 
deu parecer favorável à aprovação das contas de 2018 da Prefeitura de 
Caraguatatuba. 

“Os apontamentos não constituem fator de rejeição, ou seja, podem ser objeto 
apenas de recomendação. Ante o exposto, acompanho a TJ e voto pela 
emissão de parecer favorável as contas”, explanou. 

Assim como 2017, quando já houve aprovação das contas, o colegiado do 
Tribunal de Contas do Estado aponta que a aprovação das contas municipais 
está fundamentada na existência de equilíbrio orçamentário financeiro do 
Município de Caraguatatuba. 

Com isso, os dois primeiros anos da atual gestão tiveram pareceres favoráveis. 



 

 
 

“Isso é resultado do trabalho sério e transparente na gestão pública da cidade. 
É preciso saber administrar as prioridades dos munícipes e investir no que 
realmente impacta na vida da população, tudo com muita responsabilidade 
fiscal”, destacou o prefeito Aguilar Junior. 
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Veículo: Ubatuba Acontece 

 
Equipe do SAMU de Caraguatatuba realiza parto dentro de 

Unidade Móvel 

 
Uma mulher de 37 anos, com 38 semanas de gestação, deu a luz ao pequeno 
Pietro, de 2,970 kg, dentro de uma Unidade de Suporte Avançado (USA) do 
SAMU de Caraguatatuba na manhã desta terça-feira (23/06). Ela estava sendo 
conduzida para a maternidade da Casa de Saúde Stella Maris, mas não 
aguentou. 
Num atendimento preliminar, a mãe Roselaine Rodrigues da Silva, moradora 
do bairro Pegorelli, região sul, recebeu assistência da equipe do SAMU de uma 
Unidade de Suporte Básico (USB). 

Entretanto, foi necessário acionar a USA para a equipe prestar mais 
assistência à mãe e ao bebê. As duas ambulâncias se encontraram na Rodovia 
SP-55, na altura do km 101. A mãe, que estava na USB 07A foi transferida 
para a USA 02 e no caminho, a equipe teve de realizar o parto. 

O condutor, Nilson Gomes, e o técnico de enfermagem, Thiago Jakob, da USB 
07A, foram os primeiros a prestarem o atendimento a paciente, que já estava 
em um trabalho de parto muito avançado. 

Já o médico e coordenador do SAMU de Caraguatatuba, Thiago Bonaccorsi, o 
enfermeiro, Júnior Aparecido, e o condutor, Ralf Fernando, da USA 02, 
realizaram o atendimento médico para trazer o recém-nascido ao mundo. 

“Foi um trabalho extramente gratificante. É indescritível a emoção de trazer 
uma nova vida ao mundo, uma nova esperança de progresso para a 
humanidade”, disse o médico. 

Preparados, treinados e capacitados para socorrer e atender vários tipos de 
ocorrências graves, o coordenador do SAMU disse que a equipe sente uma 
imensa satisfação em poder ajudar o próximo. “A maior recompensa que posso 
receber um lindo sorriso da mãe e o olhar vívido de seu filho”, ressaltou. 



 

 
 

Segundo a equipe, logo após o nascimento, “a criança apresentou sinais de 
rebaixamento, hipoatividade e cianose, porém, com a intervenção médica e os 
procedimentos realizados dentro da USA 02, recobrou a atividade e melhora 
dos sinais vitais”. 

Contudo, mãe e filho, foram transportados para a maternidade. Os dois 
seguem em alojamento conjunto na Casa de Saúde Stella Maris e em 
observação. 
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Veículo: Ubatuba Acontece 

 
Falta de sedativos no Brasil já atinge Caraguatatuba 

 
Stella Maris suspende cirurgias eletivas para garantir estoque de sedativos e 
bloqueadores musculares para casos de Covid-19 
A Casa de Saúde Stella Maris, em acordo com a Prefeitura de Caraguatatuba, 
suspendeu, temporariamente, as cirurgias eletivas na unidade para garantir 
que o estoque de sedativos e bloqueadores musculares sejam exclusivos aos 
pacientes graves afetados pela Covid-19. 
De acordo com a médica e diretora técnica da Santa Casa, Eunice de Freitas, a 
decisão foi tomada devido a falta desses medicamentos no mercado, em 
função da alta demanda por parte dos hospitais em todo país. 
“A prioridade são os pacientes em estado grave com a Covid-19 que 
necessitam de intubação e precisam desses fármacos. Para garantir que não 
faltem no município, temos feito uma força tarefa para aquisição desses 
produtos. Vamos pedir um apoio do Ministério Público Estadual para que, se 
houver necessidade, haja uma requisição administrativa dos fornecedores 
desses medicamentos”, disse o secretário de Saúde de Caraguatatuba, Amauri 
Toledo. 
Toledo ressaltou ainda a preocupação com a Organização Social João 
Marchesi, que administra a UPA Covid-19 e os Pronto Atendimentos do 
Perequê-Mirim e Massaguaçu e que realizam também a intubação de 
pacientes. “Há preocupação também com essas unidades, porque são usados 
os mesmos medicamentos em processos de intubação”. 
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Veículo: Litoral em Pauta 

Vereadores homenageiam profissionais da saúde e aprovam 

requerimentos 

 

a noite de terça-feira foi realizada a 21ª sessão ordinária do ano, que 
aconteceu por videoconferência. Os parlamentares aprovaram por 
unanimidade duas moções e oito requerimentos. 
A vereadora Vilma Teixeira de Oliveira Santos apresentou a moção 13/20, que 
congratula com os médicos, enfermeiros, técnicos e auxiliares de enfermagem 
pelos relevantes serviços prestados ao município de Caraguatatuba. 
A propositura foi aprovada por unanimidade e recebeu elogios dos demais 
vereadores, que enalteceram os trabalhos principalmente nesta época de 
pandemia. 
José Eduardo da Silva (Duda Silva) teve aprovada a moção 14/20, que 
congratula com os motoboys pela excelência dos serviços prestados durante a 
pandemia. A proposta teve voto favorável de todos os vereadores que 
enalteceram a moção. 
Essa foi a segunda sessão por videoconferência após a interrupção das 
atividades legislativas no mês de março, em respeito as medidas para 
prevenção quanto a infecção e propagação do COVID-19. 
A sessão é sempre transmitida ao vivo pela internet, através do site: 
www.camaracaragua.sp.gov.br, pelo facebook e aplicativo oficial da Câmara 
Municipal, pelo youtube e pela rádio Caraguá FM. 
Os parlamentares ainda aprovaram na reunião desta terça-feira oito 
requerimentos. Confira abaixo: 
Requerimento nº 64/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações do Executivo visando melhorias no CIASE do Bairro do Pereque-
Mirim. 

https://www.litoralempauta.com.br/wp-content/uploads/2020/04/C%C3%A2mara-Caragu%C3%A1-81.jpg


 

 
 

Requerimento nº 65/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações da Diretoria de Ensino – Região de Caraguatatuba sobre a 
quantidade de alunos matriculados nas escolas estaduais em nosso Município. 
Requerimento nº 66/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações do Executivo sobre a quantidade de alunos matriculados nas 
Escolas Municipais. 
Requerimento nº 67/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações do Executivo sobre o recapeamento de diversas ruas da Região 
Sul. 
Requerimento nº 68/20 – Ver Vilma Teixeira de Oliveira Santos – Requer 
informações do Executivo sobre a inauguração do Centro Dia do Idoso no 
bairro Pereque-mirim. 
Requerimento nº 69/20 – Ver Flavio Rodrigues Nishiyama Filho – Requer 
informações do Executivo sobre a possibilidade da equiparação salarial dos 
cargos de motorista I e II. 
Requerimento nº 70/20 – Ver José Eduardo da Silva – Requer informações do 
Executivo sobre instalação de iluminação pública em toda a extensão da ponte 
localizada na Travessa Irmã São Francisco, localizada no bairro Caputera. 
Requerimento nº 71/20 – Ver José Eduardo da Silva – Requer informações do 
Executivo sobre a entrega de títulos referente a regularização fundiária. 
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Veículo: Rádio Oceânica 
Feira do Rolo mais segura 

A Sabesp instalou um lavatório na Feira do Rolo, o mercado de ambulantes 
mais popular de Caraguatatuba para maior proteção contra a Covid-19. 

 
A Sabesp instalou mais um lavatório de mãos em Caraguatatuba, desta vez na 
Feira do Rolo, mercado de ambulantes mais popular da cidade, para reforçar 
as medidas de proteção contra a COVID-19. 
Embora a feira funcione somente aos domingos, trata-se de um local de 
comercialização ambulante de grande frequência. Daí a razão do apoio da 
companhia para ajudar na proteção tanto de vendedores quanto 
frequentadores.  
O equipamento foi instalado a partir da reabertura gradual dos comércios na 
cidade, de acordo com a flexibilização anunciada pelo Governo do Estado de 
São Paulo. 
Este é o sexto lavatório da cidade. Os outros estão instalados nas Unidades de 
Pronto Atendimento Central, Ambulatório de Especialidades Médicas e na 
Praça Cândido Motta, em frente ao Museu de Arte e Cultura de Caraguatatuba. 
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Veículo: Rádio Oceânica 
Bebê de Caraguá nasce em USA 

Mulher dá a luz dentro de viatura de saúde a caminho da maternidade. Mãe e 
filho estão em observação. 

 
Prefeitura de Caraguatatuba 
 
Roselaine Rodrigues da Silva, 37, moradora do bairro Pegorelli, teve seu filho 
dentro de uma Unidade de Suporte Avançado de Caraguatatuba, na manhã de 
ontem, na 38ª semana de gestação, enquanto era levada para a maternidade 
da Casa de Saúde Stella Maris. 
Roselaine tinha sido atendida por uma equipe da Unidade de Suporte Básico, 
mas foi necessário acionar uma USA para a equipe poder prestar maior 
assistência à mãe e ao bebê. 
O técnico de enfermagem e condutor Nilson Gomes e Thiago Jakob, da USB, 
foram os primeiros a atender a paciente, já em trabalho avançado. 
O médico e coordenador do Samu de Caraguatatuba Thiago Bonaccorsi, o 
enfermeiro Júnior Aparecido e o condutor Ralf Fernando, fizeram o parto. 
Logo após o nascimento, o bebê apresentou alguns problemas de saúde, mas 
com a intervenção médica e os procedimentos realizados dentro da viatura, o 
recém-nascido apresentou sinais de melhora. 
Mãe e filho estão na maternidade, ambos em observação. 
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Veículo: Rádio Oceânica 
Números da pandemia 

Litoral Norte registra mais de 1090 casos confirmados 

 
Marcelo Bacellar | OceânicaFM 
 
A Rádio Oceânica acompanha diariamente números da pandemia em todo o 
Litoral Norte, com informações das prefeituras das quatro cidades. 
O total de casos confirmados em Caraguatatuba, Ubatuba, São Sebastião e 
Ilhabela chegou a 1.091 com 42 mortes causadas pelo novo vírus. 
Caraguatatuba conta 25 mortes com oito em investigação, além de 322 casos 
confirmados e 124 suspeitos. 
A cidade de São Sebastião tem o maior número de infectados. São 494 casos 
e 8 mortes causadas pela doença. Uma ainda está sendo investigada. 
Em Ilhabela há duas mortes relacionadas à pandemia. O arquipélago tem 149 
casos confirmados e 83 suspeitos. 
Ubatuba conta sete mortes por coronavírus. A cidade tem 126 casos 
confirmados e vinte e oito em análise. 
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Veículo: SP Rio+ 
Média diária de novos casos de Covid-19 sobe 174% no Vale do 

Paraíba após flexibilização 

Mês de maio teve média de 54 novos casos diários confirmados, em junho, a 
média chegou a 148 positivos diariamente 

 
Foto: Sergio Nascimento 
 
A média de novos casos diários no Vale do Paraíba cresceu 174% desde o 
início da flexibilização das atividades econômicas, no início do mês.  
 
Se o mês de maio teve 1.672 casos confirmados, uma média de 54 por cada 
um dos 31 dias, em junho houve aumento: em 24 dias até então foram 3.559 
diagnósticos positivos, uma média de 148 novos casos confirmados por dia. 
A alta nos casos é um reflexo da flexibilização da quarentena, desde o dia 1º 
deste mês. O aumento mostra o preço dos baixos índices de isolamento neste 
mês. 
Ao todo, a região concentra 5.803 casos positivos da nova doença, sendo que 
779 foram confirmados apenas nos últimos três dias. O número de casos em 
junho é 112% maior que o de maio, mesmo com uma semana a menos, até 
então. 
A cidade com o maior número de casos na região é São José dos Campos: 
2.462, além de 1.663 suspeitos e 84 mortes. São Sebastião (513), Jacareí 
(491), Taubaté (488) e Caraguatatuba (322) vem na sequência. 
O Vale também tem, ao todo, 3.157 casos suspeitos, 217 mortes confirmadas, 
35 mortes suspeitas e 3.551 pacientes recuperados. 
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Vereadores homenageiam 
profissionais da saúde 

e aprovam requerimentos

Ilhabela viabiliza mais uma ação de 
socorro aos empresários com a Caixa 

Econômica Federal

Rádio Antena 8 com apoio 
do Jornal Noroeste News dá 

início a entrevistas com 
pré-candidatos

Caraguá inicia testagem em 
população de rua, dependes 

químicos e crianças/
adolescentes em vulnerabilidade
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Por que tem sido tão difícil 
mudar as polícias?

Herança da ditadura, a atual es-
trutura das policias civil e militar tem 
sido destaque nos últimos dias e há a 
necessidade de se discutir um novo mo-
delo que atenda as reais necessidades da 
população.

Ao olharmos o noticiário inter-
nacional, verificamos também que no 
país mais democrático do ocidente, os 
Estados Unidos, o problema igualmente 
ocupa os noticiários e levaram a inúme-
ras manifestações por todo o mundo.

Não da para nos calarmos diante 
da brutalidade, das imagens apresenta-
das através de gravações feitas pela pró-
pria população, aquela menos favoreci-
da e onde predomina cidadãos pretos.

Antes do regime militar, me lem-
bro muito bem em minha infância, da 
Polícia Civil. Homens educados, bem 
trajados, sapatos sociais impecáveis e 
que eram respeitados tanto pelo cidadão 
de bem, como pelo próprio delinquente. 

Depois do regime militar o que 
percebemos é que a população hoje tem 
medo da polícia. Primeiro por não mais 
atender aos mais simples conflitos so-
ciais e segundo pela truculência e vio-
lência de suas ações, principalmente em 
cima dos mais pobres.

É bem verdade que essa realida-
de não é a mesma na maioria dos mu-
nicípios, principalmente nos pequenos 
como o nosso, onde todos praticamente 
se conhecem.

Por outro lado também é verdade 
que a criação das guardas municipais 

não resolveu o problema e em muitos 
casos ainda aumentou a interferência 
política em sua ação.

A insatisfação do povo em geral é 
flagrante e é necessário uma ampla dis-
cussão na busca de outra solução. Não 
da mais para conviver com duas poli-
cias que não atendam às nossas reais 
necessidades.

Não sou um especialista em segu-
rança pública, mas sinto como todos nós 
nos sentimos em relação ao problema e 
por isso me atrevo a apresentar minha 
opinião. O que não posso é aceitar o co-
mentário de um policial que diz: “Basi-
camente o que a polícia almeja é poder. 
O objetivo não é melhorar a segurança”.

Acredito que se tivéssemos uma 
única polícia municipal, que atendesse 
ao judiciário e o policiamento ostensi-
vo, com seu comando eleito pela pró-
pria comunidade e com policiais que 
respondessem a uma única justiça, a ci-
vil, com certeza a realidade seria outra.

Claro, como no passado podería-
mos manter a força pública subordinada 
ao governo estadual, essa sim militar, e 
que agiria apenas a pedido do executivo 
municipal e em casos onde a força se 
faça realmente necessária.

É triste verificarmos o ranço que 
existe entre policiais civis e militares, 
que já protagonizaram cenas extrema-
mente desagradáveis e ao mesmo tempo 
quando abusos praticados por maus po-
liciais militares não são punidos exem-
plarmente e se o são, a comunidade não 

é informada. “Respeito se 
conquista não se impõe!”

Será que iremos es-
perar que nosso País seja 
paralisado, com inúmeras 
manifestações como as que 
aconteceram nos Estados 
Unidos para resolvermos o 
problema?

Ação realizada pelo Rotary Club 
Caraguatatuba e parceiros

Toda arrecadação de 
alimento recebido em parce-
ria com os supermercados, 
Grupo Caraguá sem fome, 
ação entre amigos e colabo-
ração da Casa da Amizade 
estão sendo destinadas às fa-
mílias impactadas pela pan-
demia. 

Em maio e junho/20 
em parceria com supermer-
cados do Grupo Pão de Açú-
car foram arrecadados 470 
quilos de alimentos não pe-
recíveis e itens de limpeza e 
higiene pessoal.

Estão sendo abasteci-
das mensalmente com cesta 
básica quinze famílias aten-

didas pela Creche Santo An-
tônio e neste mês já foi feita 
a entrega no dia 22/06/20, e 
as cestas restantes serão en-
tregues em uma comunidade 
localizada na região sul.

ROTARY CLUB 
CARAGUATATUBA

Maria Lucia Ribeiro
Presidente 2019/2020



- 03 -Noroeste News 24 de junho de 2020
Vereadores homenageiam profissionais da 

saúde e aprovam requerimentos

Na noite de terça-
-feira foi realizada a 21ª 
sessão ordinária do ano, 
que aconteceu por vide-
oconferência. Os parla-
mentares aprovaram por 
unanimidade duas moções 
e oito requerimentos.

A vereadora Vilma 
Teixeira de Oliveira San-
tos apresentou a moção 
13/20, que congratula com 
os médicos, enfermeiros, 
técnicos e auxiliares de 
enfermagem pelos rele-
vantes serviços prestados 
ao município de Caragua-
tatuba.

A propositura foi 
aprovada por unanimidade 
e recebeu elogios dos de-
mais vereadores, que enal-
teceram os trabalhos prin-
cipalmente nesta época de 
pandemia.

José Eduardo da 
Silva (Duda Silva) teve 
aprovada a moção 14/20, 
que congratula com os 
motoboys pela excelência 
dos serviços prestados du-
rante a pandemia. A pro-
posta teve voto favorável 
de todos os vereadores que 
enalteceram a moção.

Essa foi a segunda 
sessão por videoconferên-
cia após a interrupção das 
atividades legislativas no 
mês de março, em respeito 
as medidas para prevenção 

quanto a infecção e propa-
gação do COVID-19.

A sessão é sempre 
transmitida ao vivo pela 
internet, através do site: 
www.camaraca ragua .
sp.gov.br, pelo facebook 
e aplicativo oficial da Câ-
mara Municipal, pelo you-
tube e pela rádio Caraguá 
FM.

Os parlamentares 
ainda aprovaram na reu-
nião desta terça-feira oito 
requerimentos. Confira 
abaixo:

Requerimento nº 
64/20 – Ver Vilma Tei-
xeira de Oliveira Santos 
– Requer informações do 
Executivo visando melho-
rias no CIASE do Bairro 
do Pereque-Mirim.

Requerimento nº 
65/20 – Ver Vilma Tei-
xeira de Oliveira Santos 
– Requer informações da 
Diretoria de Ensino – Re-
gião de Caraguatatuba so-
bre a quantidade de alunos 
matriculados nas escolas 
estaduais em nosso Muni-
cípio.

Requerimento nº 
66/20 – Ver Vilma Teixei-
ra de Oliveira Santos – Re-
quer informações do Exe-
cutivo sobre a quantidade 
de alunos matriculados 
nas Escolas Municipais.

Requerimento nº 
67/20 – Ver Vilma Tei-
xeira de Oliveira Santos 
– Requer informações do 
Executivo sobre o recape-
amento de diversas ruas da 
Região Sul.

Requerimento nº 
68/20 – Ver Vilma Teixei-
ra de Oliveira Santos – Re-
quer informações do Exe-
cutivo sobre a inauguração 
do Centro Dia do Idoso no 
bairro Pereque-Mirim.

Requerimento nº 
69/20 – Ver Flavio Ro-
drigues Nishiyama Filho 
– Requer informações do 
Executivo sobre a possi-
bilidade da equiparação 
salarial dos cargos de mo-
torista I e II.

Requerimento nº 
70/20 – Ver José Eduar-
do da Silva – Requer in-
formações do Executivo 
sobre instalação de ilumi-
nação pública em toda a 
extensão da ponte locali-
zada na Travessa Irmã São 
Francisco, localizada no 
bairro Caputera.

Requerimento nº 
71/20 – Ver José Eduar-
do da Silva – Requer in-
formações do Executivo 
sobre a entrega de títulos 
referente a regularização 
fundiária.

São Sebastião segue com inscrições 
abertas para o Credenciamento de 

Artistas, Profissionais de Arte e Cultura 
A Prefeitura de 

São Sebastião, por meio 
da Fundação Educacio-
nal e Cultural “Deodato 
Sant’Anna” (Fundass), 
em parceria com a Se-
cretaria de Turismo (SE-
TUR), segue com ins-
crições abertas para o 
Credenciamento de Ar-
tistas, Profissionais de 
Arte e Cultura de São Se-
bastião. O formulário foi 
lançado no mês de maio e 
já conta com mais de 170 
artistas locais inscritos.

Em atendimen-
to ao disposto no Arti-
go 64 da Lei Municipal 
2670/2019, que institui o 
CAGEC – Cadastro Geral 
de Artistas, Grupos, Ban-
das e Coletivos Culturais 
do Município de São Se-
bastião, o chamamento 
será realizado para mape-
amento das manifestações 
culturais, das atividades 

artísticas e dos meios de 
produção ligados à eco-
nomia criativa, promo-
vidos no município, que 
almejem futuras parcerias 
com a Prefeitura de São 
Sebastião para o fomen-
to da produção artística 
e cultura local, além de 
subsidiar informações ao 
Sistema Municipal de In-
formações e Indicadores 
Culturais de São Sebas-
tião.

Poderão se cadas-
trar apenas os artistas 
residentes em São Sebas-
tião, que atuam nas áreas 
de Artes Cênicas, Circo e 
Dança; Artes e Culturas 
Urbanas; Artes Visuais; 
Artesanato; Audiovisual; 
Comunidade Negra; Cul-
turas Populares; Culturas 
Tradicionais; Gastrono-
mia; Grupos de Gênero; 
História, Patrimônio, Ar-
queologia e Museologia; 

Literatura e Bibliotecono-
mia; Moda; Música; entre 
outros.

Os credenciamen-
tos devem ser feitos até 
o dia 18 de dezembro de 
2020, por meio do for-
mulário disponível no 
link www.fundass.com.
br/profissionais-de-arte-
-e-cultura-de-sao-sebas-
tiao/. Todas as inscrições 
passarão por processo de 
validação pela Fundass e 
os inscritos receberão, de 
forma virtual, um número 
de protocolo, que deve 
ser guardado para utiliza-
ção em outros editais ex-
pedidos futuramente pela 
Fundass.

Para mais informa-
ções e dúvidas, entre em 
contato pelo telefone (12) 
99241-8264 ou e-mail 
cultura@fundass.com.br.
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Mulher é assassinada 
por ex-companheiro em 

Ilhabela
 Uma mulher de 41 
anos que contava com medida 
protetiva contra o ex-marido 
foi assassinada no último do-
mingo (21/06), no bairro Barra 
Velha.
 Segundo a polícia, 
a mulher foi encontrada no 
chão do banheiro da casa, com 
diversas perfurações, porém 
com sinais vitais, foi socorrida 
pelo Samu, e levada ao Pron-
to Socorro do Hospital Mario 
Covas, onde não resistiu aos 
ferimentos e foi a óbito.
 O ex-marido foi pre-
so momentos depois, e confes-
sou ter matado a vítima, sendo 
preso em flagrante por femini-
cídio.

Bandidos invadem 
agência bancária em 

Caraguatatuba
 Segundo a Polícia 
Militar, eles foram acionados 
no começo da madrugada do 
último domingo (21/06), após 
o sistema de segurança de uma 
agência bancária localizada na 
avenida Miguel Varlez dispa-
rar.
 Os bandidos teriam 
entrado pelos fundos da agên-
cia, estourando uma grade 
de proteção e uma janela. Os 
caixas eletrônicos e cofre esta-
vam intactos.

 A Polícia Civil irá in-
vestigar.

Suspeito de abusar dos 
filhos da companheira é 
preso em Caraguatatuba

 Um homem de 24 
anos foi preso na manhã de 
quarta-feira (17/06), no bairro 
Porto Novo, suspeito de abusar 
sexualmente de duas crianças.
 De acordo com o de-
legado da Delegacia de Defesa 
da Mulher, o homem e a mãe 
das crianças estavam juntos 
há cinco meses e moravam na 
mesma casa há dois. Os abusos 
aconteciam quando a mãe das 
crianças saia para trabalhar.
 As crianças, um me-
nino de sete anos e uma me-
nina de seis, contaram para a 
avó, que fez a denúncia à po-
lícia. Elas foram levadas à rede 
municipal de proteção às crian-
ças vítimas de violência, onde 
receberão atendimento com 
psicólogos, assistente social e 
agentes de saúde.
 O delegado informou 
ainda, que as investigações 
continuam visando o esclare-
cimento dos fatos e as devidas 
responsabilizações. 

PM faz apreensão de 
drogas em S. Sebastião

 No sábado (20/06), 
uma equipe da Força Tática 
da Polícia Militar abordou um 
indivíduo no bairro Maresias, 

Costa Sul da cidade, e encon-
trou 0,17gr de cocaína, 0,11 gr 
de maconha e R$ 100,00 em 
seu poder.
 Também na noite de 
sábado, duas mulheres foram 
presas no bairro Olaria, Costa 
Norte da cidade, realizando 
tráfico de drogas no bairro. 
Segundo a polícia, com elas 
foram encontradas 523 pedras 
de crack, 37 pinos com coca-
ína, 46 porções de maconha e 
R$ 218,50. Todos foram presos 
pelo crime de tráfico de entor-
pecentes.

PM faz apreensão de 
drogas em Ubatuba

 A Força Tática da 
Polícia Militar deteve dois ho-
mens por tráfico de drogas, na 
noite de terça-feira (16/06), no 
bairro Ipiranguinha, 
 Segundo informa-
ções policiais, eles realizavam 
patrulhamento, quando rece-
beram a denúncia de que um 
carro sairia do bairro trans-
portando drogas, os policiais 
abordaram o veículo, onde 
em revista foram localizados 
1,223kg de cocaína. 
 O condutor do veí-
culo informou o endereço de 
onde havia retirado a droga 
e ao chegar ao local, os poli-
ciais encontraram outro indi-
víduo com 0,549 gramas de 
cocaína, além da quantia de R$ 
2.225,00.

Ilhabela viabiliza mais uma ação de 
socorro aos empresários com a Caixa 

Econômica Federal
A Prefeitura de Ilha-

bela, por meio da Secretaria 
de Gestão Financeira viabi-
lizou nesta terça-feira (23), 
mais uma ação de socorro 
aos empresários locais em 
parceria com a Caixa Econô-
mica Federal. O anúncio foi 
realizado, no Paço Municipal 
e contou com a presença do 
gerente geral da Caixa Eco-
nômica de Ilhabela, Rogério 
Mariano, do secretário de Fi-
nanças, Fernando Cresio da 
Silva, a secretária de Desen-
volvimento Econômico e do 
Turismo, Bianca Colepicolo, 
do presidente da Associação 
Comercial e Empresarial de 
Ilhabela, Sidney Covas e as-
sociados.

A instituição disponi-
bilizou o Programa Nacional 
de Apoio às Microempre-
sas e Empresas de Pequeno 
Porte (Pronampe) que é uma 
linha de crédito para que os 
pequenos negócios possam 
acessar capital de giro duran-
te a pandemia do novo coro-
navírus. “O programa faci-
lita o crédito e as condições 
de pagamento, como oito 
meses de carência, taxa de 
juros máxima igual a SELIC 
+ 1,25% ao ano e 36 meses 
para a quitação do emprésti-
mo”, explicou o secretário de 
Gestão Financeira, Fernando 
Cresio da Silva.

Inicialmente, o pro-
grama irá atender aos mi-
croempresários com fatura-
mento de até 360 mil ao ano. 
O limite do empréstimo é 
equivalente a 30% do fatu-
ramento da empresa no ano 
de 2019. “A Receita Federal 
enviou uma correspondência 

eletrônica com os dados do 
faturamento aos empresários 
com o limite de crédito dis-
ponível para ele”, salientou, 
Rogério Mariano, gerente 
geral da Caixa Econômica de 
Ilhabela.

Se a empresa é op-
tante do Simples Nacional, 
entre no site do SIMPLES 
NACIONAL (Serviços/Co-
municações), por meio do 
código de acesso ou certifi-
cado digital. Pelo certificado 
digital você será direcionado 
ao e-CAC. Se a sua empresa 
não é optante do Simples Na-
cional, entre no e-CAC, por 
meio do código de acesso ou 
certificado digital, e clique 
em “Você tem novas men-
sagens” no canto superior 
direito da tela.

Para criar o código de 
acesso para Acessar o Sítio 
do Simples Nacional ou e-
-Cac

No sítio do Sim-
ples Nacional, basta seguir 
os passos no seguinte link: 
http://www8.receita.fazen-
da.gov.br/SimplesNacional/
controleAcesso/GeraCodi-
go.aspx

E no e-CAC: http://
receita.economia.gov.br/in-
terface/atendimento-virtual/
geracaodo-codigo-de-aces-
so-para-o-portal-e-cac

Não esqueça de con-
sultar também o seu conta-
dor!

Outras Medidas
Entre as medidas 

efetuadas para diminuir o 
impacto financeiro aos em-

presários locais, causado 
pela pandemia do novo co-
ronavírus (Covid-19), a Pre-
feitura realizou um aporte 
de R$ 200 mil ao Banco do 
Povo, que foi possível com a 
alteração de um artigo da lei 
do convênio. A ampliação do 
valor da parceria já existente 
com o Banco do Povo dispo-
nibilizou 2 milhões, visando 
socorrer os empresários pre-
judicados pela pandemia.

Além disso, criou o 
programa “Ilhabela Unida 
pela Geração de Renda”, que 
destina recursos às empre-
sas da cidade e combate o 
aumento do desemprego em 
tempos de crise da pandemia 
da Covid-19, serão concedi-
dos mensalmente um salário 
mínimo por beneficiário em-
presário, por meio de depósi-
to em cartão no valor de R$ 
1.045,00, e uma cesta básica 
por colaborador registrado 
nas Microempresas (ME) ou 
Empresa de Pequeno Porte 
(EPP), desonerando a em-
presa.

Foi determinado pelo 
decreto 8.087/2020, que não 
haverá cobrança de ISS (Im-
posto sobre Circulação de 
Serviços) e taxas municipais 
(tributos mobiliários) nos 
meses não úteis do ano. Ou 
seja, o ISS e as taxas serão 
cobrados depois que acabar 
o decreto da pandemia e de 
forma proporcional aos me-
ses em que o estabelecimen-
to se manteve aberto. Assim, 
os estabelecimentos que fi-
caram abertos na pandemia, 
por trabalhar com serviço es-
sencial e delivery, não terão 
esse direito.



08 de novembro de 2018 - 04 - - 05 - 24 de junho de 2020Noroeste News



Noroeste News  - 06 - 24 de junho de 2020

Rádio Antena 8 com apoio do Jornal Noroeste News 
dá início a entrevistas com pré-candidatos

Seguindo a tradição de dar ampla 
divulgação de forma democrática aos as-
suntos que envolvem a política de nossa 
região, a Rádio Antena 8 FM com apoio 
do Jornal Noroeste News abre as portas 
aos pré-candidatos ao cargo de prefeito 
das cidades do litoral norte.

Começando por Caraguatatuba, 
onde serão 12 nomes de destaque que se 
apresentam como pré candidatos e terão 
a oportunidade de falar sobre seus proje-
tos e justificativas para colocar o nome 
à disposição nas convenções partidárias 
para o cargo de prefeito e assim desen-
volverem o que entendem ser o que a 
cidade necessita para ter um bom desen-
volvimento e proporcionarem, através 
de políticas públicas, o bem-estar e vida 
digna aos munícipes.

Nas últimas eleições municipais, 
em 2016, a emissora sabatinou os can-
didatos e, após a eleição, recebeu os 
Prefeitos recém eleitos, iniciando um 

relacionamento respeitoso e democráti-
co colocando os microfones à disposição 
da administração e da comunidade. Nas 
eleições de 2018, foram entrevistados os 
candidatos ao governo do Estado de São 
Paulo, senadores e deputados estaduais e 
federais. Todos que solicitaram ou foram 
convidados, compareceram e se apresen-
taram ao eleitorado no Litoral Norte e, 
através do aplicativo gratuito da rádio, 
foi possibilitado aos ouvintes, ter acesso 
ao áudio dos programas pela internet.

Recentemente, no início deste ano, 
foi programada uma série de entrevistas 
com os vereadores do Litoral Norte, ini-
ciando por Caraguatatuba. A Antena 8 
conseguiu entrevistar a quase totalidade 
dos vereadores de nosso Município e de 
São Sebastião. Mas não teve a chance de 
dar prosseguimento ao projeto devido ao 
início do isolamento social para evitar o 
avanço do COVID-19.

Desde o seu início, a Rádio sem-

pre deu oportunidade ao debate demo-
crático. Logo após as convenções, com 
a definição dos já candidatos, a emissora 
os convidará para sabatinas com temas 
relevantes aos eleitores.

O presidente do Senado, Davi 
Alcolumbre (DEM-AP), anunciou nes-
ta quinta-feira (18) que o plenário deve 
votar na próxima terça (23), em dois tur-
nos, uma Proposta de Emenda à Cons-
tituição (PEC) sobre o adiamento das 
eleições municipais deste ano.

A discussão é motivada pela pan-
demia do corona vírus, que já tem atrasa-
do processos de verificação das urnas e 
também deve afetar as convenções parti-
dárias onde são decididos os candidatos.

Pela PEC – Projeto de Emenda 
Constitucional já aprovada pelo Sena-
do no dia de ontem e que agora é enca-
minhada a Câmara, as eleições devem 
ocorrer nos dias 15 e 20 de Novembro, 
mas as regras ainda poderão sofrer mo-
dificações.

Já foram entrevistados até essa 
data pelos jornalistas Fábio Ferreira e 
Cesar Jumana, os candidatos Sandi Pin-
tor (DC), Denis Guerra (Republicanos) e 
Anderson Gueiros (PSOL).

Confira a agenda 
de entrevistas

JUNHO/2020

22/06 - segunda-feira - Sand Pintor 

23/06 - terça-feira - Dennis Guerra

24/06 - quarta-feira - Anderson Gueiros

25/06 - quinta-feira - Leo Lima

30/06 - terça-feira - José Mello

JULHO/2020

01/07 - quarta-feira - Álvaro Alencar

02/07 - quinta-feira - Aguilar Jr

07/07 - terça-feira - Dr.José Ernesto

08/07 - quarta-feira - Rodoaldo Fachini 
- Dadinho 

09/07 - quinta-feira -  Antonio Carlos

14/07 - terça-feira - Stanelis

15/07 - quarta-feira - Sergio Braz

O pré candidato Sérgio Braz so-
licitou na manhã de ontem a retirada de 
seu nome.
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Andréia preparou uma linda 
festa para a chegada dos 

seus 30 anos, e comemorou 
com muita alegria entre 

os familiares. 
Muitas felicidades 
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UPA já realizou mais de 400 tomografias 

e autoridades aconselham procurar 
atendimento nos primeiros sintomas
Desde o início do 

funcionamento do to-
mógrafo, na Unidade 
de Pronto Atendimento 
(UPA), Centro, no dia 
10 deste mês, a equipe 
da Secretaria de Saúde já 
realizou 420 exames para 
atender, principalmente, 
pacientes com suspeita de 
Covid-19.

O equipamento foi 
instalado pela Organiza-
ção João Marchesi, que 
gerencia as Unidades 
de Pronto Atendimento 
(Centro, Massaguaçu e 
Perequê-Mirim), Unida-
des Básicas de Saúde e 
SAMU, em Caraguatatu-
ba. A capacidade é de até 
1.500 exames por mês.

A tomografia tem 
um papel importante na 
triagem do paciente e au-
xilia a equipe médica a di-
recionar os procedimen-
tos que serão adotados. 
As imagens específicas 
deste exame demonstram 
características de lesões 

pulmonares bastante es-
pecíficas da Covid-19, 
ou seja, imagem de vidro 
fosco nos pulmões.

Essa avaliação na 
UPA Centro também pro-
porcionou mais conforto 
ao paciente que não pre-
cisa mais se deslocar e es-
perar pelo procedimento, 
na Casa de Saúde Stella 
Maris, única até então a 
ter esse aparelho na cida-
de.

O coordenador mé-
dico da Unidade de Pron-
to Atendimento (UPA) de 
Caraguatatuba, Gustavo 
Boher, ressaltou a im-
portância do tomógrafo. 
“Médicos e pacientes ga-
nharam muito com a che-
gada desse equipamento. 

A tomografia nos permite 
ver a lesão inicial e ter um 
diagnóstico mais preciso 
sobre a Covid-19 ou se o 
paciente tem outro pro-
blema. Também atender 
outros casos médicos que 
precisem desse exame”, 
afirmou.

Síndrome gripal 

 O médico aconse-
lhou que nesse momento 
de pandemia, as pessoas 
procurem o atendimento 
na UPA Centro no co-
meço dos sintomas. “Os 
sintomas do novo corona-
vírus se confundem com 
os da gripe ou resfriado. 
Por isso é importante que 
a pessoa que esteja com 
uma leve falta de ar ou 
tosse seca e dor de cabe-
ça persistentes ou dor no 
corpo e na garganta, febre 
baixa com calafrios não 
esperar essas manifesta-
ções se agravarem. Pro-
cure a unidade ao menor 
sinal de desconforto. As-
sim poderemos diagnos-
ticar a causa mais rapida-
mente, inclusive se for a 
Covid-19”, ressaltou.

Prefeitura inicia testagem em população 
de rua, dependes químicos e 

crianças/adolescentes em vulnerabilidade
Após realizar testa-

gem em instituições de longa 
permanência para idosos e na 
clínica que recebe pacientes 
com tratamento de hemodi-
álise, a Secretaria de Saúde 
de Caraguatatuba iniciou a 
testagem de instituições que 
atendem dependentes quími-
cos, população adulta de rua, 
adolescentes e crianças em 
situação de vulnerabilidade 
social.

Cerca de 400 testes 
serão realizados nos usuá-
rios, acolhidos e profissio-
nais de sete instituições. En-

tre as instituições estão Casa 
do Caminho (Porto Novo), 
Luz do Caminho (Estrada do 
Rio Claro), Casa de Acolhi-
da de Criança e Adolescente 
(Porto Novo), Restitui (Can-
tagalo) e Divina Providência 
(Rio do Ouro).

Além disso, será rea-
lizada testagem no Lar São 

Francisco que atende mais 
de 100 idosos em vulnerabi-
lidade social. O atendimento 
é feito em domicílio.

O objetivo da Se-
cretaria de Saúde é realizar 
a testagem em grupos com 
maior vulnerabilidade social 
ou que pertencem aos cha-
mados grupos de risco.

Equipe do SAMU de Caraguatatuba 
realiza parto dentro de Unidade Móvel

Uma mulher de 37 
anos, com 38 semanas de 
gestação, deu a luz ao peque-
no Pietro, de 2,970 kg, dentro 
de uma Unidade de Suporte 
Avançado (USA) do SAMU 
de Caraguatatuba na manhã 
desta terça-feira (23/06). Ela 
estava sendo conduzida para 
a maternidade da Casa de 
Saúde Stella Maris, mas não 
aguentou.

Entretanto, foi neces-
sário acionar a USA para a 
equipe prestar mais assistên-
cia à mãe e ao bebê. As duas 
ambulâncias se encontraram 
na Rodovia SP-55, na altura 
do km 101. A mãe, que esta-
va na USB 07A foi transferi-
da para a USA 02 e no cami-
nho, a equipe teve de realizar 
o parto.

O condutor, Nilson 
Gomes, e o técnico de en-
fermagem, Thiago Jakob, 

da USB 07A, foram os pri-
meiros a prestarem o atendi-
mento a paciente, que já es-
tava em um trabalho de parto 
muito avançado.

Já o médico e coor-
denador do SAMU de Ca-
raguatatuba, Thiago Bonac-
corsi, o enfermeiro, Júnior 
Aparecido, e o condutor, 
Ralf Fernando, da USA 02, 
realizaram o atendimento 
médico para trazer o recém-
-nascido ao mundo.

“Foi um trabalho 
extramente gratificante. É 
indescritível a emoção de 
trazer uma nova vida ao 
mundo, uma nova esperança 
de progresso para a humani-
dade”, disse o médico.

Preparados, treinados 
e capacitados para socorrer e 
atender vários tipos de ocor-

rências graves, o coorde-
nador do SAMU disse que 
a equipe sente uma imensa 
satisfação em poder ajudar 
o próximo. “A maior recom-
pensa que posso receber: 
um lindo sorriso da mãe e 
o olhar vívido de seu filho”, 
ressaltou.

Segundo a equipe, 
logo após o nascimento, “a 
criança apresentou sinais de 
rebaixamento, hipoativida-
de e cianose, porém, com 
a intervenção médica e os 
procedimentos realizados 
dentro da USA 02, recobrou 
a atividade e melhora dos si-
nais vitais”.

Contudo, mãe e fi-
lho, foram transportados 
para a maternidade. Os 
dois seguem em alojamento 
conjunto na Casa de Saúde 
Stella Maris e em observa-
ção.
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Ubatuba implanta novas redes 
de drenagem de águas pluviais

A Prefeitura de 
Ubatuba está levando mais 
infraestrutura aos bairros 
do Taquaral e das Toni-
nhas, com serviços de im-
plantação e ampliação de 
rede de captação de águas 
pluviais. Este conjunto de 
obras de drenagem vai dar 
solução os problemas de 
inundações e alagamen-
tos vivenciados há déca-
das por moradores destes 
bairros, além de garantir 
melhoria na mobilidade 
urbana, conservação do 
pavimento e proporcionar 
mais qualidade de vida às 
comunidades.

Nas Toninhas a obra 
é uma parceria público 
privada. O serviço é exe-
cutado pela secretaria de 
Infraestrutura com a parti-
cipação da mão de obra de 
voluntários do bairro. Está 
sendo feita a manutenção 
da rede existente e a im-
plantação de uma nova li-
nha de drenagem com 150 
metros de extensão, que 
contemplará o bairro com 
cem por cento de rede de 
captação de águas fluviais 

e assim evitar os alaga-
mentos que ocorriam há 
pelo menos 20 anos. O va-
lor total da obra é de cerca 
de R$ 350 mil. Os traba-
lhos tiveram início em fe-
vereiro deste ano e serão 
concluídos no próximo 
mês de julho. Esta foi uma 
indicação do vereador Ma-
nuel Marques.

A secretaria de 
Obras está em fase final de 
implantação do sistema de 
drenagem com colocação 
de tubos para escoamen-
to de águas pluviais com 
250 metros de extensão, 
nas ruas José Pedro Char-
leaux, Maria Benedito da 
Conceição e Maria Ma-
dalena Charleaux, no Ta-
quaral. O investimento é 
da Prefeitura com recursos 

do FINISA no valor de R$ 
120 mil. O serviço, que 
também é uma indicação 
do vereador Claudinei Xa-
vier, teve início em abril 
deste ano e será entregue 
ainda neste mês de junho.

“Muitas vezes a 
parceria público priva-
da é a solução e soma às 
ações da Prefeitura, como 
é o caso do serviço de am-
pliação da drenagem nas 
Toninhas. Vamos melho-
rar a vida dos moradores, 
minimizando os impactos 
que afetam a todos nas 
épocas das chuvas que 
castigam com alagamen-
tos. A drenagem urbana 
não é só uma necessida-
de, mas uma prioridade”, 
afirmou o prefeito Délcio 
Sato (PSD).

Fundo Social de Solidariedade realiza 
campanha de arrecadação de cobertores

O Fundo Social de 
Solidariedade de Ubatuba 
informa que, devido à pande-
mia da Covid-19, a tradicio-
nal campanha do agasalho 
deste ano terá como foco a 
doação de cobertores novos.

As doações devem 
ser entregues até 22 de se-
tembro no Centro de Capa-
citação Profissional, que fica 
na av. Governador de Abreu 
Sodré s/n, ao lado do Termi-
nal Turístico da Comtur, no 

Perequê-Açu, de segunda a 
sexta-feira, das 8 às 17 horas.

Os cobertores arre-
cadados serão destinados 

às organizações sociais do 
município e famílias mais 
carentes registradas junto à 
Assistência Social.

Ubatuba prorroga quarentena 
até 15 de julho

Prorrogação da qua-
rentena até 15 de julho de 
2020 e definição de regras 
para o setor alimentício são 
as novas medidas instituídas 
pela Prefeitura de Ubatuba 
por meio do Decreto Muni-
cipal n. 7364, de 15 de junho 
de 2020.

O decreto define que 
todos os estabelecimentos 
comerciais do ramo alimen-
tício (bares, restaurantes e 
lanchonetes) devem obri-
gatoriamente preencher ato 
declaratório junto à Vigi-
lância Sanitária Municipal, 
em observância a protocolo 
sanitário específico. Esses 
comércios poderão abrir 
com atendimento presencial 
somente de segunda a sexta-
-feira, até as 22 horas, ou 
com sistema delivery e/ou 
retirada a qualquer horário e 
dia da semana.

No ato declaratório, 
o proprietário do estabele-
cimento declara conhecer a 
legislação sanitária vigente 
e cumpri-la integralmente, 

inclusive em suas futuras 
atualizações, assumindo ci-
vil e criminalmente inteira 
responsabilidade pela ve-
racidade das informações 
prestadas para o exercício 
das atividades relacionadas.  
https://www.ubatuba.sp.gov.
br/download/sms/vigilancia/
covid-19/ATO-DECLARA-
TORIO-ALIMENTOS.pdf

Continuam a valer as 
regras de ocupação máxima 
de 30% (trinta por cento) do 
espaço reservado ao público/
clientes, devendo constar em 
lugar visível para os órgãos 
de fiscalização a lotação má-
xima do estabelecimento.

Outra novidade é 
que os restaurantes do tipo 
buffet a quilo ou com preço 
fixo poderão abrir também, 
porém é expressamente proi-
bido o autosserviço. Além de 
providenciar medidas para 
proteção dos equipamentos 
de buffet (mesas, balcões, 
pistas e outros equipamentos 
e móveis onde os alimentos 
são oferecidos aos clientes) 

como protetores salivares e 
higiene dos clientes (água, 
sabão, papel toalha e álcool 
em gel), esses estabeleci-
mentos deverão utilizar fun-
cionários devidamente prote-
gidos para organizar as filas 
e servir os clientes, a fim de 
reduzir o contato com os ali-
mentos.

O novo decreto de-
fine a abertura de estabele-
cimentos dos meios de hos-
pedagem a partir de 01 de 
julho, com 50% da capacida-
de total, somente se os dados 
de evolução epidemiológica 
permitirem essa abertura e 
seguindo protocolo sanitário 
do governo do Estado de São 
Paulo e recomendações da 
Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa) em 
relação a hóspedes que apre-
sentem sintomas.

Dúvidas poderão ser 
esclarecidas junto à Vigi-
lância Sanitária pelo email 
visaubatuba@gmail.com ou 
remotamente, pelo telefone 
(12) 3832-6810.
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HUMOR
CHAME
CHAME
99104-6000
3887-4000

99106-7775 
(12)     

Pensamento da Semana:

      24 de junho de 2020

Charges publicadas com autorização 
do Site Humor Político

https://www.humorpolitico.com.br

 Não deixe que abusem da sua boa fé: não seja 
ingênua! No amor, entusiasmo e cumplicidade estarão em 
alta. Nº da Sorte 96.

 A sensação de estar sozinha pode incomodar 
muito. Mesmo assim, seja discreta sobre sua vida amorosa, 
ok? Nº da Sorte 05.

Áries - 21/3 à 20/04

Touro - 21/04 à 20/05

Libra - 23/09 à 22/10 

Escorpião-23/10 à 21/11

Sagitário- 22/11 à 21/12

Capricórnio-22/12 à 20/01

Virgem - 23/08 à 22/09

Leão - 22/07 à 22/08

Câncer - 21/06 à 21/07

Gêmeos - 21/05 à 20/06

HORÓSCOPO
 Prof. O. Mello

Aquário-21/01 à 19/02

3883-3433

3600-6280

3600-6280

3600-6280

3600-6280

3600-6280

3600-6280

 O convívio com seu príncipe trará a cumplici-
dade que sempre desejou. Cuidado apenas para não se 
magoar à toa. Nº da Sorte 06.

 Terá sucesso se puder trabalhar em casa ou 
dedicar-se a uma atividade autônoma. Convém ser mais 
seletiva com os amigos. Nº da Sorte 30.

 Não tenha medo de assumir novas responsa-
bilidades. A fase trará grande amadurecimento emocional. 
Nº da Sorte 66.

 Procure transmitir confiança às pessoas. Um 
romance iniciado agora tem grandes chances de dar certo. 
Vá em frente! Nº da Sorte 04.

Peixes - 20/02 à 20/03

 É tempo de estreitar seus laços de afeto! Tome 
a iniciativa e procure as pessoas que estão distantes. Nº da 
Sorte 41.

 Nada de gastar à toa, hein! Um romance secreto 
pode surpreender você. Mas terá que ser discreta, ok? Nº 
da Sorte 21.

 Moderação é a palavra de ordem desta semana.  
É um ótimo momento para reacender a paixão com seu 
príncipe. Nº da Sorte 02.

 Não exija demais de si mesma: aceite os seus 
limites. A vida afetiva pede discrição: guarde seus segredos. 
Nº da Sorte 01.

 Uma sensação de perda pode incomodar 
bastante. As relações estáveis terão maior proteção dos 
astros. Nº da Sorte 09.

 Cuidado com atitudes radicais. Cobranças e 
exigências demais podem esfriar a paixão. Pegue leve, 
certo? Nº da Sorte 10.

“Serenamente dou o 
primeiro passo no 

caminho da eternidade 
e saio da vida para 
entrar na História”

Getúlio Vargas
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CARAGUATATUBA
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ILHABELA

UBATUBA

SÃO SEBASTIÃO

Casos por bairro
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Juntos vamos derrotar o vírus

 Ao Comerciante ou Prestador de Serviço que está de quarentena,  
não é classificado como serviço essencial, e que pode se utilizar de DE-
LIVERY para atender seus clientes, o Jornal Noroeste News em parceria  
com a Rádio Antena 8 FM irão divulgar durante a crise do Novo Coro-
navírus (Covid-19), gratuitamente seus serviços e produtos.

DELICIAS DELIVERY – Comida Caseira (Marmitex) Entrega da M. de Sá ao P. Novo. TEL. 3600-8655 WHATSS 12 
9 9615-8147 ou 12 9 9656-6423 (divulgado por Nilton Oliveira e Daniele Miranda).

MANDA SALGADOS -  Salgados, bolos, doces e kit festa. Rua São Miguel, 985 no Morro do Algodão TEL./WHATSS 
(12) 9 8152-1764 (divulgado pela Monica Gonçalves).

MOTOBOY DIEGO GUEDES - Não saia de casa chama Guedes express moto e carro / TEL./WHATSS 12 9 8297-
4540 (divulgado por Diego Guedes).

SABOR DE MEL – Doce, Bolo e Chocolate / Viela São Manoel, 85 no Morro do Algodão / TEL./WHATSS 12 9 9145-
9773 (divulgado por Gleice da Silva).

LIFE – Trabalha com VENDA, INSTALAÇÃO, MANUTENÇÃO E HIGIENIZAÇÃO DE AR CONDICIONADO / 
WHATSS 12 9 8119-7376 (divulgado por Suelene Nunes).

FOGO DE PALHA – MASSAS ARTESANAIS / Delivery de marmitex de Massas Artesanais / TEL./WHATSS (12) 
9 9261-0523 (divulgado por Surya Sabes Hidalgo e por Cauã Pizzinatto Chef).

CASA DE SALGADOS VIDA NOVA – Salgado frito, Pastel, Mini salgado e Refrigerante, entrega em seu endereço / 
WHATSS 12 9 9603-6052 (divulgado por Caroline Denilson Tenório).

MATA FOME LANCHES – TODO TIPO DE LANCHE / TEL. 3600-4336 WHATSS 12 9 9119-1420 (divulgado por 
Priscilla Mendes).

CLAYTÃO HAMBURGUERIA – PEÇA SEU LANCHE / WHATSS 12 9 9616-6034 OU LIGUE 3600-6228 (divulgado 
por Clayton Ramon).

MARMITEX GOURMET / GIORGI GOURMET – Mais de 20 opções de pratos - acompanham salada especial/ TEL. 
3882-4710 ou WHATSS 12 9 9672-7689 (divulgado por Erika Morais Febbo).

CHAVEIRO PORTO NOVO – ATENDIMENTO 24H / WHATSS 12 9 8143-3817 OU 12 9 9746-0702 (divulgado por 
William Melo).

MARMITEX DO JAPA – Entrega da Enseada ao Poiares / WHATSS 12 9 9713-3751 OU 12 9 8266-0578 (divulgado 
por Dani Maeda).

DANI BOLOS E SALGADOS – DISQUE ENCOMENDAS WHATSS 12 9 8278-6446 (divulgado por Danieli Cruz).

RESTAURANTE MARANATA – Ao lado do AME Caraguá - DELIVERY 3883-1840 / WHATSS 12 9 8202-5141 
(divulgado por Vilma e João Melão).

JU PYRA LANCHES – LANCHES, SALGADOS E PASTEIS / WHATASS 12 9 8812-7217 (divulgado por Ana Jupyra).

SONHOS, DOCES DA HELO – Sobremesas e ovos de páscoa / entrega grátis WHATSS 12 9 9719-0759 (divulgado 
por Tatiana Pereira da Silva).

HIGIENIZAÇÃO DE AR CONDICIONADO/ SITE: www.ligougelou.com.br / TEL. (12) 3887-5877/ WHATSSS (12) 
9 8160-5722 OU (12) 9 9708-9877 (divulgado por Daniela Ligou Gelou).

Noroeste
DISTRIBUIÇÃO GRATUITA NAS CIDADES DE CARAGUATATUBA, UBATUBA, SÃO SEBASTIÃO E ILHA BELA

Noroeste
New

s

Nós informando com responsabilidade, você não permitindo que o vírus entre em sua casa!

Ligue: (12) 98128-7496
fatima@noroestenews.com.br

PARA
ANÚNCIAR LIGUE: 
(12) 98128-7496  
(12) 99736-3628
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Vendo terreno 
1.000m² murado e ater-
rado c/projeto aprovado 
de 10 sobrados na Rua 
Cristovão de Barros/ um 
quarteirão da Pizzaria 
Lunamar/ avaliado em R$ 
550.000,00 mas aceito 
contra oferta (12) 99660-
2700 com Flávio

PROCURO trabalho 
de vendedora/ atendente/ 
ou vaga que estiver dis-
ponível/ (12) 99737-8723

PROCURO TRAB-
ALHO de faxineira em 
casa ou escritório / (12) 
99737-8723

TRAVESSÃO SÓ 
R$90mil/ 2 dorm /sla /
coz /wc /gar/ Ocasião/ 
98187 8636
 
SALÃO CML 
TRAVESSÃO / 
salão + residência fun-
dos / na praça/ esc. def./ 
R$160mil /98187 8636

PROCURO EM-
PREGO para limpar 
quintal e jardim/ 98230-
0553

Procuro Trabalho de 
Jardineiro/ zelador/segu-
rança ou porteiro conta-
tar: (11)95198-3589 ou 
(11) 95370-4765

APTO P. Gde X 
CARAGUA / Troco apto 
2 dorm sla coz wc 2 
gar lindo R$250MIL ac/ 
imóvel caragua 98187 
8636

ALUGO NO GAIVOTAS 
/ UM QT / BANH/ SAL/ 
COZ/ AS / 01 VAGA /R$ 
850,00  / 99620-2122

VENDO 1 sofá de canto 
cinza escuro de tecido 
valor R$200,00 / Tratar  
telefone 98230-0553

PROCURO trabal-
ho de faxineira em casa 
e escritório/ 98230-0553
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Restaurante

AKEBONO
Cozinha Chinesa

3883-1131
98703-2772

Av. Anchieta, 556 - Centro - Caraguá

Delivery
(12) 

AKEBONO CARAGUÁ

De terça-feira a domingo
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Me engana que eu gosto
Esta pandemia gerou impactos terríveis em nossa economia, chegando a fazer muitos 

comerciantes fecharem as portas, infelizmente. Alguns outros vão se virando como podem 
e se adequando a situação. Em nosso segmento não é diferente, tivemos alguns colegas 
que há anos vem fazendo seu jornal impresso ininterruptamente e tiveram que parar; 
pelo menos com o impresso, continuando apenas com o jornal online. O estranho é que 

continuam fazendo publicidades de órgãos públicos e cobrando o mesmo preço. Será que 
isso pode produção???   

Não decolou
A indecisão no ninho tucano é tanta que agora chegam 
a comentar o nome de Juninho (Antonio Carlos Jr) como 
o possível pré-candidato a prefeito (plano B, ou até 
mesmo C ou D, sei lá eu). O que teria gerado mais um 
racha no partido devido ao descontentamento de muitos 
correligionários.  Chegam a mencionar que até alguns 
familiares seriam contrários ao nome de Juninho como pré-
candidato. Pelo visto, ainda teremos muitos capítulos para 
assistir da novela “Dois Bicudos não se beijam”.  

Terceira via
Com o boato da pré-candidatura 
de Juninho pelo PSDB, uma chapa 
independente estaria adquirindo 

força. Seria uma possível dobradinha 
entre Gilson Mendes e Serjão, 

que acabaria ganhando a simpatia 
de muitos tucanos de carteirinha e 
gerando um racha total no PSDB. O 

qual não definiu ainda nem o nome de 
seu pré-candidato a prefeito, quem dirá 

de um possível vice.  

Adversários ou aliados?

Enquanto isso, o renomado oftalmo Dr. 
José Ernesto vem fazendo seu trabalho de 
formiguinha e ganhando vários simpatizantes 
à sua campanha.  Segundo se comenta, chegou 
até a gerar um certo interesse do alcaide em 
tê-lo como seu vice. Já existindo boatos de 
possíveis conversas entre Aguilar Pai (Paizão) 
e o Doutor.  Queria ao menos saber 10% 
deste assunto. Com certeza, aí teríamos muita 
matéria nessa página. 
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SãoSebáCity

Brincadeira sem graça 
Enquanto isso, em nossa vizinha Ilhabela, as bombas não param de estourar. Desta 
vez a Câmara Municipal abriu com unanimidade o pedido de cassação da prefeita 
Gracinha por pagamentos em duplicidade ou até triplicidade do benefício municipal 
de ajuda à pandemia. Enquanto a prefeita foi às redes sociais dizer que não achou 
graça nenhuma nessa história, a equipe de Colucci ri a toa vendo o nome do ex-
prefeito ganhar cada vez mais credibilidade. Chegando hoje a uma aceitação de 
quase 70% entre os moradores ilhabelenses.  

Macaco que muito pula, 
acaba levando chumbo...
Meu amigo Diogo Nascimento pulou mais do que pipoca na data limite de 
sua filiação partidária. Indeciso que só, não sabia se abraçava a causa 
opositora do MDB ou sentava de carona no rolo compressor da máquina 
administrativa. Resultado: acabou com uma dupla filiação, sendo assim, 
impedido judicialmente de disputar as próximas eleições. O suplente de 
vereador Diogo não se deu por vencido e promete recorrer da decisão 
judicial. Agora, só resta saber, caso seu pedido seja acatado, qual será o 
partido que Diogo irá disputar as eleições?   

Aos 45
Faltando aproximadamente 30 dias para o prazo legal da definição de quem serão ou não os candidatos, ou até mesmo, 
melhor dizendo, de quem poderá ou não ser candidato, o MDB continua sem se definir. O ex ex ex prefeito dr Roan 
continua dizendo pelos quatro cantos ser o candidato do partido mesmo sabendo estar inelegível. Já o professor 
Glayvisom, tem seu nome empurrado pelo grupo opositor mesmo sem ele estar tão disposto assim a encarar uma 
eleição. Pelo visto, este dilema só irar acabar aos 45 do segundo tempo. 

Doa a quem doer
O Tribunal de Contas do Estado fez diversos apontamentos 
sobre os gastos da prefeitura de São Sebastião neste 
período de pandemia do Covid-19, alegando gastos 
excessivos, super faturamento, entre outros. Foi o 
suficiente para a oposição se aproveitar da situação e 
enviar cópias do relatório para quem quisesse ver. O 
prefeito Felipe Augusto nega qualquer irregularidade. E 
mais, com posicionamento firme, diz que não irá parar na 
batalha contra a pandemia mesmo sem dinheiro para fazer 
mais nada na prefeitura. Afinal, segundo ele, enquanto os 
cães ladram, a caravana passa.
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A Prefeitura de Caraguatatuba, por meio das 
fiscalizações das Secretarias da Fazenda (Comércio), 
Urbanismo (Postura) e Saúde (Saúde Pública) reforçaram 
as vistorias no último final de semana para garantir a 
retomada gradual e segura das atividades eco-nômicas 
no município.

 Entre sexta-feira e domingo, foram mais de 200 
estabelecimentos fiscalizados para o devido cumprimento 
das regras estabelecidas pelo           Decreto Municipal 
1.273/2020, que estendeu o funcionamento do comercio 
em geral e liberou a abertura de restaurantes, bares 
e quiosques para recebimento de público, mas sem 
aglomeração.

 De acordo com a Prefeitura, a maioria dos 
estabelecimentos fiscalizados atendeu a ori-entação 
de fechar as portas após as 22h. Apenas um bar no 
bairro Cidade Jardim foi notificado por desobedecer a 
recomendação.

 Os fiscais também identificaram algumas pessoas 
sem máscara, principalmente em es-paços de feiras 
livre e a Feira do Rolo. Elas foram orientadas para a 
obrigatoriedade do uso do acessório. Isso também foi 
identificado entre alguns feirantes que, embora esti-vessem 
com a máscara no rosto, não a usavam da forma correta, 
cobrindo boca e nariz.

 Em relação aos quiosques, que puderam abrir para 
atendimento presencial no sábado, respeitando o limite 
de 10 mesas com quatro cadeiras cada só até sábado, a 

Após retomada, mais de 200 
estabelecimentos são fiscalizados 
em Caraguá Prefeitura esclarece que no domingo ainda é permitido o 

atendimento por delivery.
 As igrejas também foram fiscalizadas, principalmente 

no domingo, e todas cumpriram as determinações, em 
especial sobre o distanciamento entre os fiéis.

 Os fiscais de Saúde Pública foram a cerca de 70 
estabelecimentos verificar o cumpri-mento do decreto e 
atender denúncias feitas pelo Canal 156. O principal ponto 
foi de uma Casa Lotérica notificada por não disponibilizar 
álcool gel para os clientes.

 Ainda durante da fiscalização, os servidores do 
Comércio identificaram a presença de ambulantes 
irregulares comercializando hortifruti na Tabatinga, região 
norte. A mercado-ria foi apreendida, cerca de 150 quilos, 
e doada para o Instituto Pró+ Vida.

Praias
 Embora os quiosques tenham sido liberados para 

funcionamento nesta etapa, o acesso às praias está 
proibido, o que não foi observado por uma boa parte de 
turistas e veranis-tas que aproveitou o dia de sol.

 Equipes da Defesa Civil, da Secretaria de Mobilidade 
Urbana e Proteção ao Cidadão, foram às praias de ponta a 
ponta para orientar banhistas, pessoalmente e com carro de 
som, sendo hostilizadas por alguns deles, principalmente 
na região norte. De acordo com a prefeitura, muitos não 
entendiam porque os quiosques foram abertos e eles não 
podiam ficar na praia.

 Importantes destacar que a competência para abrir 
ou fechar praias é do governo do Estado e no decreto do 
Plano São Paulo está previsto, expressamente, que espaços 
públicos estão fechados por tempo indeterminado.

Desde o início do funcionamento do tomógrafo, na 
Unidade de Pronto Atendimento (UPA), Centro, no dia 
10 deste mês, a equipe da Secretaria de Saúde já realizou 
420 exames para atender, principalmente, pacientes com 
suspeita de Covid-19.

 O equipamento foi instalado pela Organização 
João Marchesi, que gerencia as Unida-des de Pronto 
Atendimento (Centro, Massaguaçu e Perequê-Mirim), 
Unidades Básicas de Saúde e SAMU, em Caraguatatuba. 
A capacidade é de até 1.500 exames por mês.

 A tomografia tem um papel importante na triagem 
do paciente e auxilia a equipe médica a direcionar os 
procedimentos que serão adotados. As imagens específicas 
deste exa-me demonstram características de lesões 
pulmonares bastante específicas da Covid-19, ou seja, 
imagem de vidro fosco nos pulmões.

 Essa avaliação na UPA Centro também proporcionou 
mais conforto ao paciente que não precisa mais se deslocar 
e esperar pelo procedimento, na Casa de Saúde Stella 
Maris, única até então a ter esse aparelho na cidade.

UPA já realizou mais de 400 tomografias 
e autoridades aconselham procurar 

atendimento nos primeiros sintomas
 O coordenador médico da Unidade de Pronto 

Atendimento (UPA) de Caraguatatuba, Gustavo Boher, 
ressaltou a importância do tomógrafo. “Médicos 
e pacientes ganharam muito com a chegada desse 
equipamento. A tomografia nos permite ver a lesão inicial 
e ter um diagnóstico mais preciso sobre a Covid-19 ou se 
o paciente tem outro problema. Também atender outros 
casos médicos que precisem desse exame”, afirmou.

 Síndrome gripal – O médico aconselhou que 
nesse momento de pandemia, as pessoas procurem o 
atendimento na UPA Centro no começo dos sintomas. 
“Os sintomas do novo coronavírus se confundem com 
os da gripe ou resfriado. Por isso é importante que a 
pessoa que esteja com uma leve falta de ar ou tosse 
seca e dor de cabeça persistentes ou dor no corpo e 
na garganta, febre baixa com calafrios não esperar 
essas manifesta-ções se agravarem. Procure a unidade 
ao menor sinal de desconforto. Assim poderemos 
diagnosticar a causa mais rapidamente, inclusive se 
for a Covid-19”, ressaltou
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A Prefeitura de Caraguatatuba, por meio da 
Secretaria de Saúde, já realizou cerca de 2,5 mil testes 
rápidos em pacientes com sintomas da Covid-19 ou 
àqueles pertencentes aos grupos de risco.

 Os testes foram aplicados em pacientes com 
sintomas mais graves, população que apresente 
sintomas e esteja no grupo de risco (profissionais de 
saúde, segurança, lim-peza pública, transporte público, 
idosos acima de 60 anos) e demais comorbidades que 
serão avaliadas no atendimento médico.

 Vários kits foram encaminhados para as Unidades 
de Pronto Atendimento (UPAs) e Ca-sa de Saúde 
Stella Maris. Além disso, a Secretaria de Saúde fez 
um trabalho específico de aplicação de testes em 
sete instituições de longa permanência para idosos 
(ILPIs) pública e particular, como também na Clínica 
Inehdi (Instituto de Nefrologia, Hipertensão Arterial 
e Diabetes), que realiza o tratamento de pacientes do 
Litoral Norte que necessi-tam de hemodiálise.

 O teste rápido de anticorpos para o novo coronavírus 

Cerca de 2,5 mil e testes rápidos já foram 
realizados em Caraguatatuba

pode ser usado como apoio para a avaliação do estado 
imunológico de pacientes que apresentem sintomas da 
Covid-19. Basicamente, esse tipo de exame aponta se 
a pessoa teve ou não contato com o vírus. 

 De acordo com informações das autoridades 
epidemiológicas, no entanto, é preciso aguardar 
alguns dias até que a quantidade desses anticorpos seja 
detectável em um teste (janela imunológica). 

 Segundo a Secretaria de Saúde, “o teste rápido é 
indicado apenas entre o sétimo e dé-cimo dia do início 
dos sintomas, como febre e tosse. Isso quer dizer que, 
mesmo os ne-gativos, estes podem vir a ser positivos, 
pois o teste não consegue diagnosticar o início da 
doença, sendo que ele mede o anticorpo”.

 De acordo com a Anvisa, os testes rápidos são de 
fácil execução e não necessitam de outros equipamentos 
de apoio (como os que são usados em laboratórios) e 
conseguem dar resultados entre 10 e 30 minutos. O 
exame é feito com o uso de amostras de san-gue, soro 
ou plasma.

Mais testes
 Segundo a Secretaria Municipal de Saúde, já está 

em processo de licitação a compra de mais 2 mil testes 
rápidos. Além disso, estão previstos mais 500 testes de 
PCR, que é ba-seado na detecção do RNA viral em 
amostras de swab da nasofaringe e pode ser feito desde 
o primeiro dia dos sintomas.

 Esse teste é recomendado para indivíduos com 
sintomas compatíveis com Covid-19 e pode ser feito a 
partir do 1º dia dos sintomas.

A Prefeitura de Caraguatatuba, por meio da 
Secretaria de Habitação, entrega agora em julho 
213 títulos de propriedade aos moradores do 
Núcleo Ponte Seca e outros 604 aos residentes do 
loteamento Balneário Maria Helena I e II, no bairro 
Perequê-Mirim. As datas serão agendadas para que 
não haja aglomeração em decorrência da pandemia 
do novo coronavírus.

O Programa de Regularização Fundiária é um 
dos compromissos do prefeito Aguilar Junior com 
a população da cidade. O objetivo desse programa é 
o de proporcionar às pessoas dignidade e segurança 
jurídica, além de acesso a serviços de água e luz, 
entre outros benefícios.

Desde que teve início em 2017, o Programa de 
Regularização Fundiária já beneficiou mais de 
10 mil famílias nos bairros Praia das Palmeiras, 
Pegorelli, Perequê-Mirim, Massaguaçu, Casa 
Branca, entre outros, levando benefícios como 
água, luz, cadastramento de IPTU, aprovação 
de projeto. Permitiu ainda o desdobro de lotes 
matriculados e consolidados e a regularização 
fundiária edilícia (edificações e edifícios).

A equipe do departamento também protocolou 
junto ao Cartório de Registro de Imóveis de 
Caraguatatuba, o pedido de regularização fundiária 
dos seguintes núcleos: Dona Jô (Praia das 
Palmeiras), Recanto Vanja (Jardim Gaivotas), 
núcleo Pedro Nolasco (Rio do Ouro), Núcleo José 

Mais de 800 títulos de regularização serão entregues 
na Ponte Seca e no Balneário Mariat Helena

Poloni (Rio do Ouro) e núcleo Pantanal (Indaiá) e 
a Quadra 117 do Jardim Brasil, todos aguardam o 
registro.

Também estão em andamento outros núcleos, 
como o Jardim Atlântico e outros que foram objeto 
de descongelamento, a pedido do prefeito Aguilar 
Junior, junto ao Poder Judiciário, como núcleo 
Reinaldo Honório (Pegorelli), Núcleo Vector 
(Pegorelli), Núcleo Reinaldo Lima (Pegorelli), Sítio 
Severino (Porto Novo), Núcleo Rio do Ouro, Núcleo 

Rio Marinas (Morro do Algodão).
A Prefeitura de Caraguatatuba aguarda ainda 

o descongelamento do núcleo Benedito Serafim 
(Massaguaçu), que foi solicitado junto ao Judiciário.

Em decorrência da pandemia do novo coronavírus 
está suspenso o atendimento presencial e os 
protocolos de novos requerimentos. O atendimento 
está sendo realizado via e-mail habitacao@
caraguatatuba.sp.gov.br ou pelo telefone (12) 3885-
1600.
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Mayr Lugero, 25 de Junho

Edu Reis, 24 de Junho

Marcela Oliveira, 27 de Junho

Vandinho, 23 de Junho

Toninho Colucci, 23 de Junho

Parabéns Ana Beatriz, querida e amável “Bia”.
Parabéns pelo seus 34 anos.
Deus te abençoe. Te amo !!!
Ass: Tato Aguilar

Regis Thiago, 26 de Junho

Bruno “Capivara”, 27 de Junho

Thalles Felipe, 27 de Junho



7O  Jornal  do  Litoral  Norte

O Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo (TCE/SP) aprovou, em sessão 
online realizada na terça-feira (23/06), 
as contas de 2018 da administração do 
atual prefeito de Caraguatatuba, Aguilar 
Junior.

A sessão foi comandada pelo 
presidente da 2ª Câmara do TCE/SP, 

Tribunal de Contas aprova contas de 2018 da gestão 
do prefeito Aguilar Junior

Renato Martins Costa.
O relator substituto de conselheiro do 

TCE/SP, Marcio Martins de Camargo, 
deu parecer favorável à aprovação 
das contas de 2018 da Prefeitura de 
Caraguatatuba.

“Os apontamentos não constituem 
fator de rejeição, ou seja, podem ser 

objeto apenas de recomendação. Ante 
o exposto, acompanho a TJ e voto pela 
emissão de parecer favorável as contas”, 
explanou. 

Assim como 2017, quando já houve 
aprovação das contas, o colegiado do 
Tribunal de Contas do Estado aponta 
que a aprovação das contas municipais 
está fundamentada na existência 
de equilíbrio orçamentário financeiro do 
Município de Caraguatatuba.

A Prefeitura de São Sebastião, por 
meio da Secretaria de Saúde (SESAU), 
já realizou testes para Covid-19 em cerca 
de nove mil pessoas, o que corresponde 
a mais de 10% da população.

Essa ação visa dimensionar a 
pandemia dentro do município, mapear 

São Sebastião bate meta de 10% de testagem para 
Covid-19 e supera média nacional

as áreas com maior incidência de 
casos confirmados e, assim, poder agir 
de forma planejada na contenção e 
enfrentamento do coronavírus.

A meta programada pela Gestão 
Municipal para obter resultados dentro 
desse cenário pandêmico era de 10%, 

mas São Sebastião conseguiu superar 
a média nacional, que está em torno 
de 4% até o momento.

Como metodologia de testagem, 
a SESAU separou a população em 
duas principais frentes: pesquisa 
por amostragem e atendimento a 

segmentos da sociedade em maior 
contato com a população.

Real izar  tes tes  é  um método 
indicado pela Organização Mundial de 
Saúde (OMS), pois ajuda a identificar 
casos de Covid-19 e a realizar a 
quarentena dos infectados para conter 
a transmissão do coronavírus.

Com isso, os dois primeiros anos 
da atual gestão tiveram pareceres 
favoráveis.

“Isso é resultado do trabalho sério 
e transparente na gestão pública da 
cidade. É preciso saber administrar 
as prioridades dos munícipes e 
investir no que realmente impacta na 
vida da população, tudo com muita 
responsabilidade fiscal”, destacou o 
prefeito Aguilar Junior.
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 A Guarda Civil Municipal (GCM), em ação 
integrada com as Polícias Civil e Militar, con-seguiu 
capturar um procurado por homicídio do Estado de 
Tocantins na última sexta-feira (19). O caso ocorreu 
após a GCM atender a um chamado a respeito de 
uma briga entre moradores de rua, na Avenida 
Guarda-Mor Lobo Viana, na altura do bairro Porto 
Grande, em que um deles agredia o outro com uma 
barra de ferro.

 Com a atuação conjunta da Polícia Militar, 
ambos os envolvidos na briga foram encami-nhados 
à Delegacia de Polícia de São Sebastião, onde foi 
constatado que um dos mo-radores de rua havia 
cometido homicídio em outro Estado.

 A Prefeitura de São Sebastião ressalta que os 
baixos índices de criminalidade do muni-cípio são 

Guarda Civil Municipal prende foragido 
por homicídio nesta sexta-feira

decorrentes dos bons resultados obtidos dos serviços 
integrados da GCM, Po-lícia Militar e Polícia Civil.

O Conselho Municipal dos Direitos da Mulher 
de São Sebastião (CMDM) vai realizar no próximo 
dia (30), a eleição de novos membros para compor 
a diretoria do conselho, biê-nio 2020/2022.

 Representantes da sociedade civil, entidades e 
comunidade devem fazer o cadastra-mento na Casa 
PoderRosa, Rua Prefeito Mansueto Pierotti, 990, 
Vila Amélia, Região Central, até o dia 26 de junho, 
sexta-feira, das 9h às 16h.

 Podem se  c r edenc ia r  en t idades  não 
governamentais, com atuação comprovada no 
mu-nicípio, cujos objetivos estejam relacionados 

Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher abre cadastramento para eleição 
de no-vos membros ao amparo aos Direitos da Mulher, institui-ções 

de ensino, pesquisa e extensão sediadas em São 
Sebastião, instituições dos seto-res de comércio, 
indústria e serviços, Associações de Classe, ou 
Profissionais e Federa-ções e/ou Associações de 
Moradores de Bairro.

 A votação para nova composição do CMDM 
será dia 30 de junho, terça feira, às 17h00, no Teatro 
Municipal, Avenida Dr. Altino Arantes, 02, Centro, 
seguindo todos os protocolos necessários, tais como, 
uso de máscara, álcool em gel e distanciamento 
social, referente ao enfrentamento a pandemia de 
coronavírus (Covid-19).

Mais informações pelos números: (12) 3893- 1866 
e (12) 99720-2157.

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde (SESAU) e Fundação de Saúde 
Pública (FSPSS), concluiu a reforma e ampliação do 
Centro de Re-abilitação, da Topolândia, na região 
central, que visa melhorar a área dedicada à Fisio-
terapia Ortopédica e a criação de um novo espaço 
sensorial de estímulo voltado aos pacientes com 
Transtorno do Espectro Autista (TEA).

 De acordo com a FSPSS, as obras contribuem 
para ampliar em 100% o número de atendimentos de 
Fisioterapia, além de proporcionar melhores condições 
de trabalho aos profissionais e de assistência aos 
pacientes.

 Conforme a diretora de Atenção Especializada da 

Prefeitura de São Sebastião conclui 
reforma do Centro de Reabilitação da 
Topolândia FSPSS, Angélica Oliveira Costa, a sa-la sensorial ajuda 

a aumentar os estímulos de pacientes com TEA. “Os 
profissionais de saúde passaram por capacitação sobre 
o tratamento de pacientes com Transtorno do Espectro 
Autista e é de suma importância que tenhamos local 
e equipamentos adequa-dos para que ocorra evolução 
nos casos”, explica.

 O Centro de Reabilitação é um ponto de atenção 
ambulatorial especializado, onde se realiza diagnóstico, 
tratamento, concessão, adaptação e manutenção de 
tecnologia as-sistiva, constituindo-se como referência 
para a rede de atenção à saúde da pessoa com 
deficiência no município.

 As instalações que integram o Centro de Saúde 
do bairro foram entregues com novos equipamentos 
e mobiliários.
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 Um ataque que é investigado pela Polícia Civil 
deixou uma pessoa morta e outras duas feridas no 
bairro Pegorelli, região sul de Caraguatatuba. O 
crime ocorreu no começo da madrugada de sexta-
feira (19), na avenida Orlando Alves de Souza, a 
rua principal do bairro, próximo às casas populares. 
As pessoas conversavam na porta de um comércio 
quando receberam os tiros.

 Um veículo Ford Ka de cor preto com três 
criminosos se aproximou das vítimas. Os ocu-pantes 
do carro atiraram várias vezes. Um das vítimas de 
18 anos entrou em óbito no local após ser atingida 
por dois disparos de arma de fogo pelas costas. 
Outras duas pessoas, de 18 e 17 anos, também foram 
baleadas no braço esquerdo e perna direita sendo 
socorridos por uma equipe do Samu para a Casa de 
Saúde Stella Maris e pas-sam bem.

As vítimas devem ser ouvidas para trazer mais 
informação para ajudar nas investiga-ções. Imagens 
de duas câmeras instaladas no local também foram 
requisitadas pela Polícia Civil e podem ajudar na 
identificação  dos autores. A  motivação do crime 
ainda não foi esclarecida. Denúncias podem ser feitas 
nos telefones 197 ou 181.

Uma tentativa de furto à agência do Banco 
do Brasil mobilizou várias viaturas e dezenas de 
Policiais Militares em Caraguatatuba  no começo 
da madrugada de domingo (21), após o sistema de 
segurança da agência disparar. A unidade fica na 
Avenida Miguel Var-lez, região central do município.

 Os criminosos tiveram acesso ao primeiro andar 
da agência por uma janela que fica na lateral do 
prédio. Com a chegada dos Policiais Militares, foi 
realizado o isolamento da agência, um procedimento 
de segurança por não saber o poder de fogo dos 
criminosos cas houvesse confronto, e se também 
eles portavam algum explosivo. Havia suspeitas que 
os criminosos pretendiam explodir o cofre central 
da agência.

 Os policiais, após entrarem na agência, realizaram 
uma varredura e nada foi localizado. Uma janela 
que dá acesso aos fundos do banco estava aberta, 
possivelmente local por onde os criminosos fugiram.  
Não foi  possível levar nada do banco. Foi realizado 
patru-lhamento por equipes da ROCAM e Força 
Tática, porém ninguém foi preso.

 As imagens de câmaras da agência deve ser 
usadas para apurar o caso pela Polícia Civil de 
Caraguatatuba.

Tentativa de furto 
no banco do Brasil 

mobiliza a PM de 
Caraguá

 Uma mulher, de 27 anos, foragida da justiça foi 
recapturada na noite do útlimo dia 18, no bairro 
Perequê-Mirim, região sul de Caraguatatuba. A 
mulher era procurada pelo crime de tráfico de 
entorpecente.

 Segundo a  polícia, a mulher estava com um 
homem em atitudes suspeitas pela via, quando foi 
realizada a abordagem e identificados como G.S.T.S 
(homem) e F.B.S (mu-lher).

Ao realizar a pesquisa de seus documentos 
pessoais via COPOM foi constatado que a mulher 
era procurada pelo crime de tráfico de drogas. Em 
consequência foi dada a voz de prisão à foragida, que 
permaneeu recolhida à cadeia pública. O homem foi 
ouvido e liberado.

Mulher foragida da 
justiça é recapturada no 

Perequê-Mirim

 A Polícia Ambiental apreendeu na tarde desta 
segunda-feira (22), no bairro Martim de Sá em 
Caraguatatuba, aves em cativeiro. Segundo informou 
a polícia, durante o patrulha-mento ostensivo e 
preventivo no bairro, visualizaram uma residência 
com gaiolas pen-duradas no quintal, momento que 
realizaram uma verificação.

 Na residência os policiais constaram que o 
proprietário possuía quatro aves, sendo: 01 sabiá 
laranjeira, 01 sabiá da mata, 01 coleirinho papa 
capim e 01 periquito verde. Todos os pássaros estavam 
sem sinais de maus tratos e com os recipientes com 
alimentação e água.

 O proprietário ao ser questionado referente a 
autorização do órgão competente para criação, 
informou não possuir autorização para criação 
amadora.

 O homem foi multado em R$2.000,00 reais 
por ter em cativeiro espécimes da fauna sil-vestre e 
responderá criminalmente conforme o disposto no 
parágrafo 1º, inciso III do art. 29 da Lei 9.605/98 
“Lei de Crimes Ambientais”.

 As aves silvestres foram resgatas para serem 
destinadas ao CETAS FUNDAÇÃO ANI-MÁLIA 
para readaptação e posterior soltura em seu habitat.  
Denúncias podem ser feitas pelo telefone (12)3886-
2200.

Morador é multado 
em R$ 2 mil por 

manter pássaros em 
cativeiro

Ataque deixa um morto e 
dois feridos no Pegorelli
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 Os estudantes do Projeto Jovens em Ação, 
desenvolvido pela Secretaria da Educação (SEDUC), 
começaram a elaborar a quinta edição da revista 
Inspira, que desta vez traz o tema central “Afinal, o 
que é Racismo?”.

 Discutir o racismo é uma demanda mundial que 
gerou importantes debates entre os es-tudantes e os 
professores que conduzem o Projeto. “O racismo 
está presente em nosso dia a dia: nas falas, hábitos, 
pensamentos, atitudes, dentre outras práticas. A 
revista se torna importante ao nos fazer enxergar 
nossos preconceitos para poder combatê-los”, 
afirmou o professor Alex Felix, que integra a equipe 
do Jovens em Ação.

 A nova Inspira abordará o combate ao racismo 
sob diversos pontos de vista: da arte, dos costumes e 
até da legislação. Cada escola será responsável por 
duas páginas, sendo uma com conteúdo sugerido 
pela coordenação do Projeto e outra com um tema 
escolhi-do pelos próprios alunos.

Estudantes do projeto Jovens em Ação 
preparam revista sobre racismo

 A publicação ficará disponível nas escolas 
municipais como ferramenta pedagógica. “A 
escola é onde as crianças se sentem discriminadas 
pela primeira vez. É nossa obriga-ção reparar 
isso e discutir o racismo dentro dos conteúdos 
programáticos”, destacou a professora Larissa 
Ferraz. Toda produção será feita de forma remota, 
respeitando o iso-lamento social.

 Entre os temas já definidos e em fase de produção 
estão: expressões racistas que estão no vocabulário 
popular; influências da cultura africana; racismo 
nas escolas; filmes para pensar a negritude; racismo 
reverso; a eficácia das campanhas antirracistas na 
internet; entrevistas e outros.

 A revista é disponibilizada bimestralmente em 
modelo digital e impressa. Seus conteú-dos são frutos 
de trabalhos desenvolvidos em sua totalidade pelos 
alunos dos grêmios estudantis das dez escolas de 
Ensino Fundamental Anos Finais (6º ao 9º ano) da 
rede pública municipal.

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da 
Secretaria de Saúde, informa que a Campa-nha 
de Vacinação contra a Gripe (influenza) continua 
até o dia 30 de junho para que se possa imunizar o 
último grupo composto por pessoas com deficiência, 
crianças de 6 meses a menores de 6 anos, gestantes, 
puérperas (mães no pós-parto até 45 dias), pro-
fessores e pessoas de 55 a 59 anos de idade.

 Essa fase final da campanha ainda permanece 
abaixo da meta de 90% e, por isso, as pessoas desse 

Campanha de vacinação contra gripe continua até 
dia 30 de junho grupo que ainda não foram vacinadas estão sendo 

convocadas para comparecerem ao posto de saúde 
e serem imunizadas contra a gripe.

 Embora essa vacina não combata o coronavírus, 
ela diminui as chances de adquirir uma doença 
respiratória e, de forma indireta, reduz a procura por 
tratamento médico e facilita o diagnóstico em caso 
de sintomas gripais, sinais semelhantes tanto para a 
gripe quanto para a Covid-19.

 Para ser vacinado, basta ir a um dos postos 
de saúde listados abaixo com um documen-to de 
identificação.

Postos de vacinação contra 
gripe em São Sebastião:

- Barequeçaba – Rodovia Doutor Manuel Hipólito 

Rego, 610

- Barra do Sahy – Travessa Zeferino Marques (Rua 

São José), 65

- Barra do Una – Rua Olinda, 75

- Boiçucanga – Rua Tropicanga, 22

- Boraceia – Alameda Penápolis, s/n

- Cambury – Rua Olímpio Faustino, 245

- Canto do Mar – Avenida Penélope, 600

- Centro – Rua Armando Sales de Oliveira, 251

- Enseada – Rua Maximiliano dos Santos, 38

- Jaraguá – Rua Valdomiro Peixoto de Oliveira, 53

- Juquehy – Avenida Benedito Izidoro de Moraes, 175

- Maresias – Rua Sebastião Romão Cézar, 750

- Morro do Abrigo – Rua Bernardino Tavares, s/n

- Pontal da Cruz – Rua Vereador João Orlando de 

Carvalho, 200

- Topolândia – Rua Antônio Pereira da Silva, 280
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